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ˮ͙ͫͭͦͪ͊ͭ͞ ΄͔ͦ͟͡ 
 

 

͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ͞ ͔ ͨͦ;͔͊͡ ͫ͊ ͪ͊͒ͦͣ мΦ ͔͔ͫͨͭͣ͋ͪ͊ мфсрΦ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͫ͊ ͍͒͊ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢ ͙ ун ͯ;͔͙ͤ͊͟Φ 

˽ͦ;͔ͭͦͣ͟ ͔͔͔͙ͫ͒͊ͣ͒ͫͭͻ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͙͎ͪ͊͘Ώ͔ͤ͊ ͔͞ ͫ͊͒͊΄ͥ͊ ͎ͪ͊͒͊͘ ΄͔ͦ͟͡ ͙ ͭ͊͒͊ ͔͞ ͒ͦ΄ͦ͡ ͒ͦ ͫͨ͊͊ͥ͊͞ 

͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ϥϥˤΦˤΦ ˤͯͦ͞ϥϥ ͫ͊ ̊ͦͦͣ͟͡ ͊͘ ͍͙͊͟͡ͺ͙͍͔ͦ͊ͤ͟ ͙͔ͪ͊͒ͤ͟ ͯ ˻͍͙͋ͪ͊ͦͤ͘ ͼ͔ͤͭ͊ͪ ͊͘ ͫͭͪͯ;ͤͦ 

͍͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͥ͘ ϥϥˤ͙͙͊͒ͣͪ͡ ˤ͍͙ͯͦ͞ΐ ˤͯͦ͞ϥϥΦ ̂ ͼ͔ͤͭͪͯ ͫͯ ͨͦͫͭͦ͊͊͞͡ ͍͒͊ ͔ͫͣͪ͊Υ ͔͙ͣͭ͊ͫ͟͡ ͙ ͔ͣ΄͍͙͙ͦͭΦ ̂ 

͍͙ͦͪͯ͟ ͼ͔ͤͭͪ͊ ͫͯ ͺ͙ͦͪͣͪ͊ͤ͊ ͙͔ͫͭͯͪͤ͊ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢ ͯ ˣ͙͔͎ͦͫͪ͊͒ͯ͡Σ ˤ͙͊͒͡;͙ͤͦͣ ̆͊ͤͯ ͙ ͎͍͙́ͪͦ΄ͭͯ ͦ͒ 

͙ͦ͟͞ͻ ͫͯ ͙͔͊ͫͤ͟͞ ͺ͙͔ͦͪͣͪ͊ͤ ͔ͫ͊ͣͦͫͭ͊ͤ͡ ΄͔ͦ͟͡Φ ˻͔͔͙ͫ͊ͣ͒ͫͭͻ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͍ͦ͊ ΄ͦ͊͟͡ ͙ͣ͊ ͔ͨͪͦ͟ сл 

͔͔ͦ͒ͥ͊͢ ͫ͊ ͍͙΄͔ ͦ͒ мр ͙͊ͤͣ͊ͥ͊͘Σ ͦ͊͟͞ ͔ͫ ͔ͣͥ͊ͯ͞ ͍͙͊ͫͤͦ͘ ͦ͒ ͔ͨͦͭͪ͋͊ ͙͍͔͔ͨͪͪ͒Φ ˨ͪͯ΄͍͔ͭͤ͊ 

͔͍͙ͨͪͪ͊ͥ͊ ͫ͊ ͔͔͒ͤ͞ ͙ ͔͔ͤͯͫͨͻ ͔ͪͺ͔ͦͪͣ ͫ͊ ͎͔͒ͪͯ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͍͔͔͒ͦ͡ ͫͯ ͒ͦ ͎ͭͦ͊ ͒͊ ͫͯ ͦ͒ ͍͔ͦ ΄͔ͦ͟͡ 

ͺ͙͔ͦͪͣͪ͊ͤ ͍͔͒ ΄͔ͦ͟͡Υ ˿͔ͪ͒ͥ͊ ͣ͊΄͙ͤͫͦ͟-͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ϥϥˤΦˤΦ ˤͯͦ͞ϥϥ ͙ ͔͙ͭͫͭͤͦ͟͡-

͍͔͒ͪͤͦͨͪͪ͊Ώ͙͍͊;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ϥϥˣͪ͊ΐ͊ ˾͙͋͊ͪϥϥΦ ˿͔ͪ͒ͥ͊ ͣ͊΄͙ͤͫͦ͟-͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ϥϥˤΦˤΦ ˤͯͦ͞ϥϥ 

͍ͤ͊ͫͭ͊͊͢ ͒͊ ͙ͨͪ͊ͭ ͔͔ͨͦͭͪ͋ ͍͔ͪ͊ͥͫ͟ ͙͍͔͔ͨͪͪ͒ ͙ ͭ͊ͦ͟ ͔͞ ͯ ͍ͦͦ͞ ΄͙ͦ͟͡ ͍͔͙ͪͺ͙͍ͦ͊ͤ͊͟ 

͙͍͔ͨͦͦͨͪͪ͒ͤͦ͢-͍͔͔͙ͭͪͤ͊ͪͫ͊͟ ͫͭͪͯ͊͟ ͦ͒ ͔ͦ͟͞ ΐ͔ мффлΦ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͙ͤ͊ͫͭ͊ͭ ͙͍͔ͨͦͦͨͪͪ͒ͤͦ͢-

͍͔͔͙ͭͪͤ͊ͪͫ͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ϥϥ˿͔͍ͭ͊ͤ ˿͙ͤΏ͔͙͡ΐϥϥΦ ̂ ͍ͦͦͣ ͔͙ͨͪͦ͒ͯ ͦͤ͊͟;ͤͦ ͔͞ ͔͒ͺ͙͙ͤͫ͊ͤ ͒͊ͤ͊΄͙ͥ ͨͪͦͺ͙͡ 

͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡Σ ͦ͊͟͞ мффпΦ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͙͒ͦ͋͊͞ ͒͊ͤ͊΄͔ͥ ͙͔ͣ ͙ ͍ͫͦ͞ ͨͪͦͫͭͦͪΦ 

͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ˤ͔ͪ͊ͥ ͟ ͊ͦ ͔͒ͤ͊͞ ͦ͒ ͍͔ͦ͒ΐ͙ͻ ͫͭͪͯ;͙ͤͻ ΄ͦ͊͟͡ ͤ͊ ͍͙ͦͣ ͙ͨͪͦͫͭͦͪͣ͊ ͙͙ͫͭ;͔ ͔ͫ ͍ͫͦͦͣ͞ 

͔͔ͦͨͪͣͤͦ͢΄ΐͯ ͙ ͍͙ͯͫͦͣ͊͡ ͊͘ ͪ͊͒Φ ́ ͔ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ͒͊ͤ͊ͫ ͔ͦ͋ͪ͊ͯ͘͞ ͯ;͔͙͔ͤ͟ ͯ ͙ͭͪ ͨͦ͒ͪͯ;͊͞ 

ͪ͊͒͊Υ ˩ ͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ͊͟, ˿ ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊ ͙͞  ˸ ͊΄͙͍ͤͫͭͦ ͙ ͦ͋ͪ͊͒͊ ͔ͣͭ͊͊͡. ˹ ͍͊ͫͭ͊͊ ͔ͫ ͙͍͙ͦ͒͘ ͯ ͯ;͙͙ͦͤͼ͊ͣ͊Σ 

http://www.tehnickaskolavranje.edu.rs/redovno-obrazovanje/elektrotehnika/56-redovno-obrazovanje/26-layout-variation-left-center-right
http://www.tehnickaskolavranje.edu.rs/redovno-obrazovanje/saobracaj/56-redovno-obrazovanje/25-layout-variation-left-center-innerright
http://www.tehnickaskolavranje.edu.rs/redovno-obrazovanje/masinstvo/56-redovno-obrazovanje/27-layout-variation-left-innerleft-center
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ͯ ͫͭͪͯ;͙ͤͣ ͙͊͋ͦͪ͊ͭͦͪ͊ͣ͊͡͞ ͫ͊ ͍͔͔ͫ͊ͪͣͤͦͣ ͔͔ͭͪͦͤͫͦͣ͟͟͡ ͔ͦͨͪͣͦͣ ͙ ͙͔͙͊͋ͤͭͣ͊͟ ͊͘ ͪ͊;͔ͯͤ͊ͪ 

͔͔͔ͦͨͪͣͤ͢ ͍͙͙ͤ͊ͤͦͣ͞͞ ͪ͊;͙ͯͤ͊ͪͣ͊Φ ˽ͪ͊ͫ͊͟ ͔ͫ ͙͍͙ͦ͒͘ ͯ ́͟ ͙ͦͫͣ͟͡ ͙͙ͪ͊͒ͦͤͼ͊ͣ͊ ͙ ͯ ͔͔ͨͪ͒ͯ͘ΐ͙ͣ͊ ͫ͊ 

͙ͦͣ͊͟͞ ͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ͙ͣ͊ ͙ͦ͒͡;ͤͯ ͫ͊ͪ͊͒ͥͯΦ  

˽͔ͦͪ͒ ͔͍͙ͪ͒ͦͤͻ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͔́ͻ͙ͤ;ͯ͟ ΄ͦͯ͟͡ ͨͦͻ͊Ώ͊ ͙ ͔ͦ͒ͪΏ͔͙ͤ ͋ͪͦ͞ ͍͔͙͊ͤͪ͒ͤͻ ͯ;͔͙ͤ͟ ͊ό͙͙ͫͭ͊ͪ͞ͻ ͦ͒ 

мт ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͙ͦ͟͞ ͙ͤͫͯ ͍͊ͪ͘΄͙͙͡ ͔ͫͪ͒ͥͯ ΄ͦͯ͟͡ύ ͙ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͙ͦ͟͞ ͪͦ͘͟ ͔ͦ͒ͪΏ͔͔ͤ ͍͙͍͔͒ͦ 

͔͍͙ͨͪ͊͟͡ͺ͙͊͟ͼ͙͔͞ ͙ ͍͙͒ͦ͊͟͡ͺ͙͊͟ͼ͙͔͞ ͙ͫͭ;ͯ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͯ ͫͭͪͯ;ͤͯ ͔ͫͨͪͣͯ ͙ ͍͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͥ͘Φ 

̂ ͍͙ͦͪͯ͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ˤ͔ͪ͊ͥ ͙ͪ͊͒ ͙ s ͯͭͦ ΄ͦ͊͟͡ όˢͯͭͦ ΄ͦ͊͟͡ύΦ ̂ ͍͙ͦͪͯ͟ ͊ͯͭͦ ΄͔ͦ͟͡ ͙͍͙ͦ͒͘ ͔ͫ 

ͦ͋ͯ͊͟ ͊͘ ͙ͫͭͼ͔͊ͥ ͍ͦ͊͘;͔͟ ͍͔͒ͦͦ͘͡ ϦBϦ ͙ ϦCϦ ͔͎͙͔͊ͭͦͪ͟͞Φ ˽͔ͦͪ͒ ͍͔͔ͦ͋͊ͤ͘ ͔ͦ͋ͯ͟ ͦ͊͟͞ ͔ͫ ͙͍͙ͦ͒͘ ͫ͊ 

ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͙͊ͤ͞ͻ ͍͙ͦ͋ͪ͊ͦͤ͘ͻ ͨͪͦͺ͙͊͡ ͎͔ͯͫͯ͡ ͼ͔ͤͭͪ͊ ͊͘ ͦ͋ͯͯ͟ ͍ͦ͊͘;͊ ͫͯ ͔͒ͦͫͭͯͨͤ ͙ ͙ͦͫͭ͊ͣ͡ 

͎ͪ͊Ώ͙͊ͤͣ͊Φ 

 

 

 

 

 

˽ͦ΄͍͙ͭͦ͊ͤ ;͙ͭ͊ͦͼ͙Σ ͍͍͊͒ͦͦͫͭͦ͘͢ ͤ͊ͣ ͔͞ ͒͊ ͍͊ͣ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͣͦ ͍͙ͨͪ ͋ͪͦ͞ ΄͎ͦͫͦ͟͟͡ ;͙͊ͫͦͨͫ͊ 

ά˩̆˹ˮ̉ˢ˾άΦ ̂ ͍ͦͦͣ ͋ͪͦͯ͞ ͍͙͙ͤ͊ͨͪ͊͡ ͫͣͦ ͪ͊ͭ͊͟͟ ͍ͦͫͪͭ ͤ͊ ΄ͦͫͯ͟͟͡ нлмрκнлмс ͎͙ͦ͒ͤͯΣ ͍͔͙͙ͨͪͦͪ͡ ͎͔͒ 

ͫͯ ͙ ΄ͭ͊ ͔ͪ͊͒ ͔͙ͤ͟ ͦ͒ ͙͍͋΄͙ͻ ͯ;͔͙ͤ͊͟Σ ͙͙ͯͪ͊͒͡ ͨ͊ͪ ͙͔͍ͤͭͪͯ͊͞ ͙ ͨͪͦ΄͔͙ͭ͊͡ ͦ͋͊͊ͣ͊͡ ˩͎͔͎ͫͦ͟͞ ͣͦͪ͊Φ 

˹͊͒͊ͣͦ ͔ͫ ͒͊ ΐ͔͔ͭ ͤ͊ͣ ͙͙ͦͨͪͦͫͭͭ ͊͘ ͍͔ͫ ΄ͭͦ ͫͣͦ ͙͙ͨͪͦͨͯͫͭ͡Φ  

˭͊ͻ͍͔͊ͯͣͦ͢͞ ͔ͫ ͤ͊ ͨͦͣͦΐ͙ ͙ ͨͦ͒ͪ΄ͼ͙ ͙͔͒ͪͭͦͪͯ͟ ΄͔ͦ͟͡Σ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊ ͙ ͫͭͪͯ;͙ͤͣ ͙ͫ͊ͪ͊͒ͤͼ͙ͣ͊, 

͙͍͋΄͙ͣ ͙ ͫ͊͒͊΄͙ͥͣ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͤ͊ͫ ͙ͨͦ͒ͪ͗͊͡ ͙ ͙͒͊͡ ͍ͫͦ͞ ͙͒ͦͨͪͤͦͫ .  

͔͙̂ͪ͒ͤͼ͙ ;͙͊ͫͦͨͫ͊Υ  

˽ͪͦͺΦ ˳͔ͺ͙͙ͣ͊͞ ̓ͦͪΏ͔͍͙ΐΣ  

˴͙͊ͭ͊ͪͤ͊ ˿͔͍͙ͭͦ͞ΐ нκнΣ  ˸ ͙ͦ͡΄ ˸͙͍͙͊ͪͤͦ͟ΐ нκнΣ s ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͊͟͡ ˽͍͍͙͊ͦ͡ΐ нκо, ˸ ͙͊ͪͤ͊ ˿͙͍͙ͣͦͤͦΐ нκо, 

ˤͯ͊͟΄͙ͤ ˸͙ͦ͡΄͔͍͙ΐ оκн, ˸ ͙͊ͪ͊͞ ˢͤΏ͔͍͙ͦ͟͡ΐ оκ3, s ͤΏ͔͊͡ ˴͙ͪͫͭΐ оκоΣ  ˭ͦͪ͊ͤ͊ ˬ͙͍͍͙ͦ͟ΐ 3/4, 

˴͙͙ͪͫͭͤ͊ ˿ͭͦ΄͙ΐ оκс. 

͔́ ͻ͙ͤ;͊͟ ͙͔ͨͪͨͪͣ͊ Υ 

˽ͪͦͺΦ ˮ͍͊ͤ ˸͙͙ͭΐ, 

˴͙͊ͭ͊ͪͤ͊ ˿͔͍͙ͭͦ͞ΐ нκн, 

˶͊͊ͪ͘ ˿͍͙ͭͦ͊ͤͦ͞ΐ нκн. 

 

 

 

 

 

ƇǃƼ ƲǃƶƬƯǆǇǍǃ 

http://www.tehnickaskolavranje.edu.rs/auto-skola
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ˮ͔͍ͤͭͪͯ͞ ͫ͊ ͙͔͒ͪͭͦͪͦͣ͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡Σ ˿͍͙͊͡΄ͦͣ 
ˢͤΏ͔͍͙ͦ͟͡ΐ͔ͣ 

 

 

1. ˴͊ͦ͟ ͔͞ ͙͙͋ͭ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡Σ ͙ ͙ͦͦ͟͟͡ ͔͞ ͭͦ ͊͘ͻ͔͍ͭ͊ͤ ͨͦͫ͊ͦΚ  

ˣ͙͙ͭ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ T͔ ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ͔͞ ͙͔ͯͭͤͦ͘͘ ͊͘ͻ͔͍ͭͤͦ ͙ ͙͙͒ͤ͊ͣ;ͤͦΣ ͊ ͙ͤ͊;͔ ͪ͊͒ ͯ ͍͔͙ͨͪͦͫͭ ͔͞ ͎ͣͤͦͦ 

͔ͨ͡ ͙͊͡ ͎͍ͦ͒ͦͦͪ͊ͤ ͨͦͫ͊ͦΦ ˽͔ͪ͒ ;͙ͦͣ͊ ͍͔͙ͨͪͦͫͭͤͻ ͙ͪ͊͒ͤ͊͟ ͦ͒ͪ͊ͫͭ͊ͯ͞ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͔͞ ͙ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͔͞, ͊ ͍͙ 

͔ͫͭ ͭͯ ͒͊ ͙ͣ ͔͔ͨͦ͊͗ͭ͟ ͍͙ͨͪ͊ ͨͯͭΣ ͊ ͯ ͙ͫͭͦ ͍͔͔ͪͣ ͎͔͔ͨͪͦ͒͊ͭ͡ ͪͦ͘͟ ͔ͨͪͫͭ ͊͘ ͎͔ͣͤͦ ͔ͤͫͭ͊΄͔ͯ͟͡ ͔ͦ͟͞ 

ͣ͊͒ͦͫͭ͡ ͙ͤͦͫ ͫ͊ ͫͦ͋ͦͣΦ 

˽ͦͫ͊ͦ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ͔͞ ͒͊ ͙͔ͣ͘Ώͯ ͎ͦͫͭ͊ͦ͡ ͔͋ͯ͒ ͙ ͎ͫͭͪͦ ͙ ͎͋͊͡ ͔ͪ͞ ͙͔ͤ͞ ͔ͪͭ͊͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͊͞ ͒͊ ͊͘ ͔͙ͤ͟ 

͔ͨͪͫͭͯͨ ͯ;͔͙ͤ͟ ͍͊ͪ͘΄͙ ͦ͒͟ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟Φ ͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ͙ͣ͊ 760 ͯ;͔͙ͤ͊͟Σ ͊ ͔͙͍ͦͭ͟͟͡ ;͙͔ͤ 96 

ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ͙ ͫͭͪͯ;͙ͤͻ ͙ͫ͊ͪ͊͒ͤ͊͟ ͊ ͭͯ ͔͞ ͙ ͨͦͣͦΐͤͦ ͔ͦͫͦ͋͢Φ ˹͊ͦͤ͟ ΄͔͎͙ͫͭͦͦ͒΄͔͎ͥ ͙͍ͫͯͫͭ͊͟ ͎ͣͦͯ ͫ͊ 

ͨͦͤͦͫͦͣ ͙͍͙͙͊ͭ͘͞ ͒͊ ͔͞ ͒ͦ͋ͪͦ ͙͙͋ͭ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͍͔ͦ ΄͔ͦ͟͡Σ ͎͍ͨͦͦͭͦͦ ͊͒͊͟ ͙͊͘ ͔͔ͫ͋ ͙͔ͣ͊ͭ ͫ͊͊ͤ͞͞ 

͔͙͍ͦͭ͟͟͡ ͙ ͯ;͔͙͔ͤ͟ ͙ͦ͟͞ ͙ͨͦͫͭ͗ͯ ͍͙͔͊͒ͤ͘ ͔͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡Φ  

2. ˽͔ͪ ͙͋ͦͪ͊͘ ͤ͊ ͔ͣͫͭͦ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟Σ ͙͙ͪ͊͒͡ ͔ͫͭ ͊ͦ͟ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ ͯ ͍ͦͦ͞ ΄͙ͦ͟͡Φ ˨͊ ͙͡ ͔͞ ͊͟͡΄͙ ͨͦͫ͊ͦ 

ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ͺ͙͙͘;͎ͦ͟ ͍͙͊ͫͨͭ͊ͥ͊ ͙͙͡ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟Κ 

˿͍͙͊͟ ͨͦͫ͊ͦ ͙ͣ͊ ͍ͫͦͯ͞ ͔͙ͭ͗ͤͯΣ ͙͊͡ ͙͙ͣͫͣ͡ ͒͊ ͔͞ ͊͟͡΄͔ ͙͙͋ͭ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ ͺ͙͙͘;͎ͦ͟ ͍͙͊ͫͨͭ͊ͥ͊ ͔͎ͤͦ 

͙͔͒ͪͭͦͪ͟Φ  

3. ̂ ͭͦͯ͟ ͍͊΄͔͎ ͣ͊ͤ͒͊ͭ͊ ͯ ΄͙ͦ͟͡Σ ͔ͦ͟͞ ͙͋ ͔ͫͭ ͔͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ό͔ͯͫͨͻ͔ύ ͙͒͘ ͍͙͙ͦ͞͡Κ 

ˣ͙ͦ͡ ͔͞ ͨͯͤͦ ͔ͯͫͨͻ͊ ͙ ͔ͪͯͭ͊ͭ͊͘͡ ͙ ͍͙ͫ ͫͯ ͔ͨͦ͒͒ͤ͊ͦ͟͞ ͍͙͊͗ͤ ͙ ͙͙͋ͭͤ ͊͘ ͤ͊΄ͯ ΄ͦͯ͟͡Φ ̂;͔͙ͤͼ͙ ͍͔ͦ 

΄͔ͦ͟͡ ͙ͨͦͫͭ͗ͯ ͙͊ͫͭ͊͘ ͍͙͔͊͒ͤ͘ ͔͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͤ͊ ͍͙ͫͣ ͙͍͙ͤͦͣ͊ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥ͊ ͙͘ ͍͙ͫͻ ͨͦ͒ͪͯ;͊͞ ͪ͊͒͊Φ ˻͒ 

͔͙ͪͨͯ͋͡;͙͟ͻ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥ͊Σ ΄͙ͦͫ͟͟͡ͻ ͙͙ͦͣͨ͊͒͊͡͞ ͨ͊ ͍͔ͫ ͒ͦ ͔ͣΏ͙ͯͤ͊ͪ͒ͤͻ ͙ͭ͊ͣ;͔ͥ͊Σ ͊ ͔͒͊ͤ͞ ͦ͒ 

͍͔ͤ͊͞ΐ͙ͻ ͔ͯͫͨͻ͊ ͯ ΄͙ͦ͟͡Σ ͙͊͡ ͙ ͤ͊ ͙͍ͤͦͯ ͎ͪ͊͒͊ ͙ ͼ͔͔͡ ˿͙͔ͪ͋͞ ͔͞ ͯ;͔΄ΐ͔ ͤ͊΄͙ͻ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͤ͊ ˩͍ͪͦͨͫͦͣ͟ 

͍͔͍ͨͪͤͫͭͯ ͯ ͺͯ͒͋͊ͯ͡ ͊͘ ͯ;͔͙͔ͤ͟ ͔͙ͫͪ͒ͥͻ ΄ͦ͊͟͡ ͔ͦ͟͞ ͔͞ ͦ͒ͪ͗͊ͤͦ ͯ ̅ͪ͊ͤͼͯͫͦ͟͞ ͯ ͯͤͯ͞ ͍͔ͦ ͎͙͔ͦ͒ͤΦ 

4. ˹͊ ͍ͦͫͤͦͯ ΄͙ͦͫ͟͟͡ͻ ͙ͨͪͻͦ͒͊Σ ͒͊ ͙͡ ͔ͣͦ͗ ͣͦ ͦ;͔͙͍͙͊ͭ͟ ͔͍͙͔ͪͤͦͪ͊ͥ ͔ͫͨͦͪͭͫ͟ ͻ͔͊͡ ͙͙͡ 

͔͔ͦͨͪͣ͊ͥ ͔͎ͤͦ͟ ͙͔͊͋ͤͭ͊͟Κ 

́ͦ ͫͯ ͣ͊͊͡ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ ͊͘ ͍͔ͭ͊͟ ͨͦ͒ͯͻ͍͔͊ͭ ͙ ͔ͭ΄ͦ͟ ͔͞ ͔ͦ͋ΐ͙͊ͭΣ ͙͊͡ ͍͔ͯ͟ ͔ͭͪ͋͊ ͍͙͙ͦͫͭ͊ͭ ͨͪͦͫͭͦͪ͊ ͔ͪ͞ ͊͘ 

͍͔ͭ͊͟ ͔͔ͨͪͦͭ͟͞ ͔͞ ͔ͤͦͨͻͦ͒ͤ͊ ͙ ΄͙ͪ͊ ͨͦͣͦΐΦ ˽͙ͦͭͪͯ͒ΐͯ ͔ͫ ͒͊ ͫ͊ ͔ͣͫͭ͊ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ΄͔ͦ͟͡ ͨͦͯ͟΄͊ͣ 
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͙͙͙ͫͨͯͤͭ ͍͊΄͊ ͦ;͔͙͍͊ͥ͊͟ ͙ ͒͊ ͫ͊ ͺ͙͙͙ͤ͊ͤͫͫͣ͟͞ ͔͍͙ͫͪ͒ͫͭͣ͊ ͙ͦͣ͊͟͞ ΄ͦ͊͟͡ ͔ͪ͊ͫͨͦ͊͗͡ ͙ͯͪ͊͒ͣͦ 

͙ͣ͊ͫͣ͊ͤͦ͟͡ ͙ͦͦ͟͟͡ ͔ͣͦ͗ͣͦ ͯ ͨͦ͋ͦ͢΄͊ͥͯ ͍ͯͫͦ͊͡ ͪ͊͒͊Φ 

5. ˿͔͔͙͙ͭͪͦͭͨ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͙͙ͨͪ͊ͭ͡ ͔́ͻ͙ͤ;ͯ͟ ΄ͦͯ͟͡ ͨͦ͊ͦ͟͡ ͨ͊͒͊ͯ͞ ͯ ͍ͦ͒ͯΣ ͙ ͤ͊΄͊ ΄ͦ͊͟͡ ͨͦ 

͔͙ͪͯͭ͊ͭͣ͊͘͡ ͔ͦ͟͞ ͙͔ͨͦͫͭ͗ Σ ͙͊͡ ͙ ͨͦ ͦͼ͔ͤ͊ͣ͊ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ͙ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͎͙͒ͪͯͻ ΄ͦ͊͟͡ ͞ ͔ͤ ͍͊ͪͻͯ 

͔͙ͫͪ͒ͥͻ ΄ͦ͊͟͡ ͯ ͎ͪ͊͒ͯΦ ˴ͦ͊͞ ͔͞ ͔͎͙ͫͭͪ͊ͭ͊͞ ͒͊ ͔ͫ ͙͍ͨͪͯ;͔ ͦ͞΄ ͍͔ΐ͙ ͋ͪͦ͞ ͍͙͔͙͊ͭͭͤ͟͡ͻ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͙ 

͙͎͔ͨͦ͒ͤ ͎ͨͪ͊ ͙ͯͨͫ͊ ͙ͦ͟͞ ͔͞ ͍͔ΐ ͯ ͔͙ͤͣ͟ ͔͔͙ͦ͒ͥͣ͊͢ IV ͔͔ͫͭͨͤ͊ ͤ͊ ͙͍ͤͦͯ ˥͙͙͔ͣͤ͊͘͞Σ 

˩͔ͦͤͦͣͫ͟͟Σ ͔͙͔̆ͣͫ͟͞ ͙ ˸͔͙͒ͼ͙͔ͤͫ͟ ΄͔ͦ͟͡Κ 

˨͊Σ ͙ͫͦ͗ͦ͡ ͙͋ͻ ͔ͫ ͒͊ ͨͦ ͙͙ͫͭ͊ͭͫͭ;͙ͣ͟ ͨͦ͒͊ͼ͙ͣ͊Σ ͯͤ͊͊͒͘ ͔͙ͤͦͦ͟͟͡ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡ ͔͞ ͯ 

ͫ͊ͣͦͣ ͍ͪͻͯ ͔͙ͫͪ͒ͥͻ ΄ͦ͊͟͡ ͯ ͎ͪ͊͒ͯΦ ˹͊΄͊ ΄ͦ͊͟͡ ͙͔ͯͨͫͯ͞ ͯ;͔͙͔ͤ͟ ͯ ͍͙ͫͣ ͨͦ͒ͪͯ;͙ͣ͊͞ ͪ͊͒͊ ͙ ͙ͣ͊ͣͦ 

͔ͨͦͨͯͥͤͦͫͭ ͍͙ͫͻ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢Φ ˾͔͙ͯͭ͊ͭ͘͡ ͔ͦ͟͞ ͙ͨͦͫͭ͗ͯ ͤ͊΄͙ ͯ;͔͙ͤͼ͙ ͤ͊ ͙ͪ͊ͤͣ͘ ͙ͭ͊ͣ͟;͔͙ͥͣ͊ ͎͍͔ͦͦͪ ͦ 

͍͙͔͊ͭͭͯ͟͡ ͯ ͪ͊͒ͯ ͙  ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͙ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊Φ ˿͍͊͊ͦ͟͟Σ ͊͒͊͟ ͔͞ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙͊͞ ͊͞;͊ ͍͙͔͊ͭͭ͟͡ ͔͞ ͍͔ΐ͙. 

ˢ͙͍ͭͤͦͣ͟ ͊ͣͨ͊ͥͦͣ͟ ͨͦ ΄ͦ͊ͣ͊͟͡Σ ͙͊͡ ͙ ͔͙͙ͣ͒ͫ͟͞Σ ͨͦ͋ͦ͢΄͔͊ͥͣ ͍ͯͫͦ͊͡ ͪ͊͒͊Σ ͙͙ͫͭͼ͔͊ͥͣ ͒͊ 

ͯ;͔͙ͤͼ͙ ͍͔ͦ ΄͔ͦ͟͡ ͙ͣ͊ͯ͞ ͙ ͒ͦ͋ͪͦ ͎͙͍͔ͦͪ͊ͤͦ͊ͤ͘ ͙ ͍͊ͤ΄͔ͦͫ͟͟͡ ͙͍͙͊ͭͤͦͫͭ͟ ͤ͊͒͊ͣͦ ͔ͫ ΄ͭͦ ͍͔ΐͦ͞ 

͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙͙͞ ͙͙ͨͪͦͣ͟͡ ͙ͯͨͫ͊ ͔͔ͫ͒͡ΐ͔ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͔͞Φ 

6. ˨͊ ͙͡ ͙͔͋ͫͭ ͔ͣͫͭͦ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ͔͙ͣͥ͊͡ ͊͘ ͔ͣͫͭͦ ͯ ͔ͤͦ͟͞ ͎͒ͪͯͦ͞ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙͞Κ 

˴͊͒͊ ͙͔ͪ͊͒ͭ ͯ ͔ͦͪͯ͗ͥͯ͟ ͙ͫ͊ͤ͞͞ͻ ͙ͫ͊ͪ͊͒ͤ͊͟ ͙ ͔͎ͦ͊͟͡Σ ͊͒͊͟ ͔ͫͭ ͙ͨͦͤͦͫͤ ͤ͊ ͯ;͔͙͔ͤ͟ ͙ ͙ͥͻ͍͔ͦ 

͔͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͯ ͪ͊͒ͯΣ ͎ͣͦͯ ͔ͪΐ͙ ͒͊ ͙ͤ͊͒͊͟ ͔ͤ ͙͋ͻ ͔ͣͥ͊ͦ ͔ͣͫͭͦ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ͍͔ͦ ΄͔ͦ͟͡ ͊͘ ͙͋ͦ͡ ͦͯ͟͞ ͎͒ͪͯͯ 

͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙ͯ͞Φ  

7. ˴͔ͦ͞ ͫͯ ͍͊΄͔ ͔͔ͨͪͨͦͪͯ͟ ͊͘ ͙͋ͦ͢ ͔ͯͫͨͻ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͙ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡Κ 

˽͔ͪͨͦͪͯ͊͟ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊ ͙͋ ͙͋͊͡ ͍͙΄͔ ͙͙ͦ͋ͤͦͫͭ͘͢ ͯ ͪ͊͒ͯ ͙ ͯ;͔ͥͯΣ ͙ ͔͙ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͔ͤΐ͔ ͙͙ͦͫͭ͊ͭ͘Σ ͊ 

ͨͦͪͯ͊͟ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊ ͒͊ ͍͔ͤ͊ͫͭ͊ ͫ͊ ͪ͊͒ͦͣ ͊ͦ͟ ͙ ͒ͦ ͫ͊͒͊ ͙ ͒͊ ͔ͫ ͍͔ͯ͟ ͔ͣͦ͗ ͔͋ͦ͢Φ  
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˾͔͙ͯͭ͊ͭ͘͡ ͫ͊ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥ͊ ͯ΄͔͙ͤ͊͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔ ΄͔ͦ͟͡ ͯ 
΄ͦͫͦ͟͟͡͞ нлмрκнлмс ͎͙ͦ͒ͤͯ 

 

XXII ˾ ͔͎͙ͦͤ͊ͤͦ͡ ͙ͭ͊ͣ͟;͔͔ͥ ͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͙͟ͻ ΄ͦ͊͟͡ ͦ͒ͪ͗͊ͤͦ ͔͞ ͯ ͔́ͻ͙ͤ;ͦ͟͞ ΄͙ͦ͟͡ Ϧ˾͔͊͒ ˸͔ͭ͊͊͡ͼϦ 

ͯ ˶͔͍ͫͦ͟ͼͯΦ ˹͊ ͍ͦͦͣ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥͯΣ ͦ͒ͪ͗͊ͤͦͣ лтΦ ˸ ͊͊͞Σ ͯ;͔͍͍͔ͫͭͦ͊͡ ͫͯ ΄͔ͦ͟͡ ͙͘ ˣ͎ͦͪͫͦ͟Σ ˭͔͊͞;͎͊ͪͫͦ͟Σ 

˹͙΄͍͎͊ͫͦ͟Σ ˽͙͎ͪͦͭͫͦ͟Σ ͙́ͦͨ͡;͎ͦ͟Σ ˳͙͊͋͊ͤ͡;͎ͦ͟ ͙ ˽;͙͎ͥͫͦ͟ ͎ͦͪͯ͊͟Φ ̂;͔͍͍͙ͫͭͦ͊͡ ͫͯ ͙ ͯ;͔͙ͤͼ͙ ͤ͊΄͔ 

΄͔ͦ͟͡ΦΦΦ 

̂ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙͙͞ ͦ͒ ол ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͙͘ ͙ͪ͊ͤ͘ͻ ΄ͦ͊͟͡ ͔͙ͨͦͣͤͯͭͻ ͔͎͙ͪͦͤ͊ ͤ͊ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥͯ ͙͘ ˻͍ͫͤͦ͊ 

͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙͔ͤ͟ IΣ ͯ;͔͙ͤ͟ ʕ ͙͊͒͡ͼ͊ ͙́͊ͫΐ ͫ ͔ ͙ͨ͊ͫͪ͊ͦ͡ ͤ͊ ͦ ͫͣͦͣΣ ͊ ˴ ͙͊ͭ͊ͪͤ͊ ˿͔͍͙ͭͦ͞ΐ ͤ  ͊͒ ͔͍͔ͭͦͣ 

͔ͣͫͭͯΦ ˻͒ мф ͯ;͔͙ͤ͊͟Σ ͙ͦͦ͟͟͡ ͔͞ ͯ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͦ͡ ͤ͊ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥͯ ͙͘ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ͊ ˻͍ͫͤͦ ͔͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙͔ͤ͟ 

II, ˿ ͍͊͊ ˸͙ͻ͍͙͊ͦ͞͡ΐ ͫ ͔ ͙ͨ͊ͫͪ͊ͦ͡ ͊ͦ͟ ́ ͔͙ͫͭ ͙  ͊ͣ͊ͦ͘͡ ͙ͨͪͦͨͯͫͭͦ ͙͙ͨͪͯ͟͡ ͒͊ ͔ͫ ͍͙͊͟͡ͺ͙͔ͯ͟͞ ͊͘ 

˾͔͙ͨͯ͋͡;ͦ͟ ͙ͭ͊ͣ͟;͔͔ͥΦ ̂;͔΄ΐ͔ ͤ͊ ˾͔͙ͨͯ͋͡;ͦͣ͟ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥͯ ͔͞ ͔͔͙ͦ͋͋͒ͦ͘ ˬ ͊ͪͦ͟ ˽͔͍͙ͭͪͦΐΣ ͙ͦ͟͞ ͔ͫ 

ͤ͊ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥͯ ͙͘ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ͊ 

˩͔͙ͭͪͦͤ͊͟͟͡ ͯ ͔͔͎͔͙ͤͪͭͼ͙ ͙ͨ͊ͫͪ͊ͦ͡ 

͊ͦ͟ ͭ ͔ͪΐ͙Φ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

˹͙͙ͦ͟͡ΐ ˢͤΏ͔͊͡ IVκп ͍͙ͦͫͦ͊͞͡ ͔͞  мΦ ͔ͣͫͭͦ ͤ͊ ͙͔ͭͪ͊ͪͤͦͣ͡ ͦͤͯͪͫͯ͟͟ нсΦ ˿͍͔͍͔ͭͦͫ͊͟ ͔͔͔ͤ͒͢ нлмс 

͎͙͔ͦ͒ͤΦ 

˽͍͙ͦͨͦΐ ˨ͯ΄͊ͤ IVκо ͍͙ͦͫͦͦ͞ ͔͞   оΦ ͔ͣͫͭͦ ͤ͊ ͙ͭ͊ͣ͟΄͔ͥͯ ͔ͪͼ͙ͭ͊ͭͦͪ͊  нсΦ ˿͍͔͍ͭͦͫ͊ͫ͊͟ ͔͔ͤ͒͊͢ 

нлмсΦ͎ͦ͒Σ мΦ ͔ͣͫͭͦ ͤ͊ ͙ͭ͊ͣ͟΄͔ͥͯ ͔ͪͼ͙ͭ͊ͭͦͪ͊ ˽͊ͪͦͻ͙͔͞ ˤ͔ͪ͊ͥͫ͟ нлмсΦ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͙ оΦ͔ͣͫͭͦ ͤ͊ ͎ͪ͊͒ͫͦͣ͟ 

͙ͭ͊ͣ͟΄͔ͥͯ ͔ͪͼ͙ͭ͊ͭͦͪ͊ α ˽͔͙ͫͤ;͔ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͎ͣͦ α ͯ ͣ͊ͯ͞ нлмсΦ͎͙͔ͦ͒ͤΦ 
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ˢ͙͍͙ͭͤͦͫͭ͟ ͯ;͔͙ͤ͊͟ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͎͊ͤͦ͞ ͔ͫͣͪ͊ ͊͘ нлмрκнлмс 
͎͙ͦ͒ͤͯ 

2015 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡Σ αˣͪ͊ͤͦ͟ 

˾͙͊͒;͔͍͙ΐάΣ ͯ ˤͪ͊ͥͯΦ 

2015 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ ΣΣ˿͍͔ͭͦ͊ͪ͘ 

˸͍͙͊ͪͦ͟ΐάΣ ͯ ˤͪ͊ͥͯΦ 

2015 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ ΣΣ˾͔͊͒ͦ͞ 

˨͍͙ͦͣ͊ͤͦΐάΣ ͯ ˤͪ͊ͥͯΦ 

2015 ς ˮ ͪ͊͒͊͘ ͍͒͊ ͫͨͦͭ͊ ͦ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͯ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊ͯ͞Φ  

2015 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͊͟ͼ͙͙͞ ˨͊ͤ ͔ͫΐ͊ͥ͊ ͤ͊ ͍͔͗ͪͭ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͙͊ͤ͞ͻ ͔͎ͤͦ͒͊͘Σ ͨͦ͒ ͍͙͔͍ͨͦͪͦͭͫͭͦͣ͟͢ 

ˢ͎͔ͤͼ͙͔͞ ͊͘ ͔͔͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞Φ 

2015 ς ˨͔ͦ͒͊͡ ͎ͤ͊ͪ͊͒͊ ͙ͤ͊͋ͦͣ͢͞ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊ ͦ͒ ͔ͫͭͪ͊ͤ ˿͍͔͊ͭ͊ ͊͘ ͔͔͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞Σ ͊ͦ͟ 

͙͔ͨͪͤ͊ͥ͘ ͊͘ ͍ͫ͊ ͒ͦͭ͊͒͊΄͙ͥ ͪ͊͒ ͤ͊ ͍͔ͨͦΐ͊ͥͯ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͯ ˤͪ͊ͥͯΦ 

2015/2016 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͙ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͊͞ ͙ͭ͊ͣ͟;͔ͥ͊ ͔͙ͫͪ͒ͥͻ ΄ͦ͊͟͡Σ ͤ͊ ͔͙͙͙ͭͪͭͦͪ͞ ͎ͪ͊͒͊ ˤͪ͊ͥ͊Σ ͯ 

͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞Φ 

2016 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ ΣΣˤͯ͟ ˴͊ͪ͊ͽ͙ΐάΣ ͯ 

ˤͪ͊ͥͯΦ 

2016 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ ΣΣˣ͙͍ͪ͊ͤͫ͊͡ 

˹ͯ΄͙ΐάΣ ͯ ˾͊ͭ͊ͯ͞Φ 

2016 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ ΣΣ˽͔͎ͪ͒ͪ͊ 

˨͔͍͔ͽ͙ΐάΣ ͯ ˤͪ͊ͥͫͦ͟͞ ͙͋͊ͥΦ 

2016 ς  ˨͔ͦ͒͊͡ ͎ͤ͊ͪ͊͒͊ ͙ͤ͊͋ͦͣ͢͞ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊ ͦ͒ ͔ͫͭͪ͊ͤ ˿͍͔͊ͭ͊ ͊͘ ͔͔͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞Σ ͊ͦ͟ 

͙͔ͨͪͤ͊ͥ͘ ͊͘ ͍ͫ͊ ͒ͦͭ͊͒͊΄͙ͥ ͪ͊͒ ͤ͊ ͍͔ͨͦΐ͊ͥͯ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͯ ˤͪ͊ͥͯΦ 

2016 ς ̂ ;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͊͘ ͔͔͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͯ ͙ͦͤ͘ ͍͙ͦͫͤͦͤͻ ΄ͦ͊͟͡Φ 

2016 ς ̂;͔͍͍͔ͫͭͦ͊ͥ  ͯ ͙͙ͪ͊͒͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡Σ ͔ͨͪͦͭ͊͟͞ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͙ ͙͔ͫͭͯ͒͞ ͙ͨ͊ͪͪ͊ͥ͊͟ ͊͘ 

мм ͙ͯ͡ͼ͊ ͯ ͔ͯ͗ͣ ͎ͪ͊͒ͫͦͣ͟ ͔͎ͪͯ͘͞Φ 

2016 ς ˮ ͪ͊͒͊͘ ˩͊͋ͦͪ͊ͭ͊͡ ͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͊͘ ͔͔ͤ͊ͫ͢ ̊͊ͨͪ͊ͤ͊;͙͟ ˾͙͒Φ 
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ˮ͔͍ͤͭͪͯ͞ ͫ͊ Ώ͊ͦͣ͟ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͔͞ мффсκнллл 
 

ˮ͎ͦͪ ˴͊ͪ͊ͤͺ͙͍͙ͦ͡ΐ, ͙͙͙͒ͨͦͣͪ͊ͤ͡ 

͙͔͔ͤ͗ͥͪ ͔͔͙͔ͭͪͦͤ͟͟͡Σ ͪͦΏ͔ͤ лтΦлмΦмфунΦ 

͎͙͔ͦ͒ͤ ͯ ˤͪ͊ͥͯΣ ͍͊ͪ͘΄͙ͦ ͍ͦͫͤͦͤͯ ΄ͦͯ͟͡ 

ϥϥ˿͍͔ͭͦ͊ͪ͘ ˸͍͙͊ͪͦ͟ΐϥϥ ͯ ˤͪ͊ͥͯ мфууκмффсΣ 

͔ͫͪ͒ͥͯ ͔͙́ͤ;ͯ͟ ΄ͦͯ͟͡ ͯ ˤͪ͊ͥͯΣ ͔ͫͣͪ 

˩͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊ͪ ͙ͪ͊͒ͦ ͙ ͍͙͔͒ͦ ͔ͭͻ͙͔ͤ͟ 

мффсκнлллΣ ͊ ͦͤ͒͊ ˤͦͤͦ͞-͔ͭͻ͙ͤ;ͯ͟ 

͔͙͊͊͒ͣͯ͟͞ ͯ ˣ͔͎ͦͪ͊͒ͯ ͔ͫͣͪ ͔͔͙͔ͭͪͦͤ͟͟͡ 

нлллκнллрΦ ˿͍͔ ͯ ͪͦͯ͟ ͙ ͫ͊ но ͎ͦ͒Φ ͙͒ͦ͋ͦ 

͍͔͊ͥ͘ ͙͒ͨ͡Φ ͙ͤ͗Φ ͔͔͙͔ͭͪͦͤ͟͟͡ ͙ ͨͦ;͔ͦ ͒͊ 

͙ͪ͊͒ͣΦ 

͔͎̇ͦ͡ ͍͎ͫͦ ͔͙͍͒ͭͥͫͭ͊ ͤ͊ ͙͔ͨͭ͊ͥΥ ϥϥ̊ͭ͊ ΐ͔΄ 

͙͙͋ͭ ͊͒͊͟ ͔ͦ͒ͪ͊ͫͭ΄ΚϥϥΣ ͣͦ͞ ͎͍ͦ͒ͦͦͪ ͔͞ ͙͋ͦΥ 

ϥϥ˸͊΄͙͙ͤͫ͟ ͙͔͔ͤ͗ͥͪΦϥϥΣ ͨͦ ͯͦͪͯ͘ ͤ͊ ͍͎ͫͦ 

ͯ͊͊͟͞ ͙ͦ͟͞ ͔͞ ͍͙͊ͪͦ͘ ͣ͊΄͙͙ͤͫ͟ ͺ͊ ͔ͯͭͭ͟͡Φ 

ˤ͔͔ͪͣͤͦͣΣ ͒ͦ͟ ͫͯ ͙͔ͨͪͦ͊͘͡͡ ΄͔ͦͫ͟͟͡ 

͎͙͔ͦ͒ͤΣ ͊ ͊͞ ͔͔ͫ͋ ͙ͨͪͦͤ͊͊ͦ͘͡ ͯ ͙͙ͨͪͪͦ͒ͤͣ 

ͤ͊ͯ͊ͣ͊͟ ͙ ͤ͊ͦͤ͟ ͙͍͔͔͙͒ͤ͘ͻ ͯ͟ΐ͙ͤͻ ͍ͪ͊͒ͦ͊ 

ͦͦ͟ ͍͔͙͍ͨͦ͊ͥ͊͘ ͔ͫͭͪͯ͞ ͙ ͎ͦͤͦ ͔ͦͫΐ͊͊͞ ͒͊ 

͊͒͊͟ ͔ͤ΄ͭͦ ͫ͊ͣ ͙ͦ͒ͪ͊͒΄Σ ͊ ͭͦ ͙ͫͭͦ 

͙ͨͪͦͪ͊͒Σ ͦͤ͒͊ ͔͞ ͔ͫͪΐ͊ ͔͍͔͙ͨͪ͊͟͡Φ ́͊ͦ͟ ͒͊ 

ͫ͊ͣ ͔͔ͫ͋ ͨͪͦͤ͊΄͊ͦ ͯ ͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤͼ͙ ͙ 

ͦ͒ͯ͡;͙ͦ ͒͊ ͙ͯͨ΄͔ͣ ͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;ͯ͟ ΄ͦͯ͟͡Φ ˹͊ ͫ͊ͣͦͣ ͪ͊ͯ͟͞ ͍͔ͦͫͤͦͤ ΄͔ͦ͟͡ ͙ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ ͫ͊ ͍͙ͫͦͣ͞ 

͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤͦͣ͟ ͙͘ ͺ͙͙͔͘͟ ͦ͒ͯ͡;͙ͦ ͫ͊ͣ ͒͊ ͙ͯͨ΄͔ͣ ͍͍͔͙ͤͦͦͦͭͦͪͤ ͔ͫͣͪ ͤ͊ ͔ͫͣͪͯ ͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙͔ͤ͟ 

˩͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊ͪ ͙ͪ͊͒ͦ ͙ ͍͙͔͒ͦ ͔ͭͻ͙͔ͤ͟Φ ˿͊ͣ ;͙ͤ ͎ͨͦ͊͊ͥ͊͡ ͙͔͎ͨͪͣͤͦ͞ ͙͙ͫͨͭ͊ ͙ ͔ͭͪͣ͊ ͦͯ͟͞ ͍ͫ͊ͦ͟ 

͔ͦͫΐ͊Σ ͨͪͦ΄͊ͦ ͫ͊ͣ ͙͔ͫͣͪͤͦ ͙ ͔͋͘ ͙͍͔͊͟͟ ͔͎͙ͤ͊ͦ͒ͤͦͫͭ͡Φ ˿͔ΐ͊ͣ ͔ͫ ͔ͭͪͤͯͭ͊͟ ͊͒͊͟ ͫ͊ͣ ͫ͊ ͍͙ͫͦͣ͞ 

͙ͤ͊͋ͦͣ͢͞  ͎͒ͪͯͦͣ ͙΄͊ͦ ͒͊ ͍͙͙͒ͣ ͎ͪ͊ͤ ͙ͫͭͯ͡ ͙ͣ͊ͦ ͫ͊ͣ ͊ͯ͟͞ ͎͍͊ͦ͋ͦͯ͢͡Φ ˻ͤ ͔͞ ͔ͪͤͯͦ͟ ͨͪͫͭͦͣ ͒͊ ͤ͊ͫ 

ͨͪͦͤ͊Ώ͔ ͤ͊ ͎ͪ͊ͤ ͙͙ͫͭ͡ ͙ ͭͦ ͯ ͔ͫͣͪͯ ͦ͒ͦ͒ͦ͘ ͊͟ ͍ͪͻͯ ͙ ͊ͦ͟͟ ͔͞ ͔ͨͦͣͪ͊ͦ ͨͪͫͭΣ ͭ͊ͦ͟ ͫ͊ͣ ͎͊ ͙ ͊͞ ͙ͨͪ͊ͭͦΣ 

͔͔ͫ͋ ͙͔ͤ͞ ͨͪͦͤ͊΄͊ͦ ͤ͊ ͭͦͣ ͙ͫͨͫͯ͟ ͙͊͡ ͒ͦ͟ ͔͞ ͨͪͫͭͦͣ ͙΄͊ͦ ͍͙ͤ͊΄͔Σ ͔͔ͣͤ ͫͣͦ ͨͪͦͤ͊΄͙͡ ϥϥͤ͊ ͪ͊ͯ͟͞ϥϥΦ 

˽͍͙ͪ ͤ͊ ͎ͪ͊ͤ ͙͙ͫͭ͡Φ ˣ͙ͦ͡ ͙ͣ ͔͞ ͊͟͡΄͔ ͙͊͡ ͎͍͊ͦ͋ͦ͊͢͡ ͙͔ͤ͞ ͔ͨͪͫͭ͊͊͡Φ ͔́͟ ͤ͊ͦͤ͟ ͔͎ͤͦ͟ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͫ͊ͣ 

͔͙ͦͫͭͦ ͍ͨͪ͊ͯ ͒ͪ͊͗ ͎ͣͦ ͔ͯͫͨͻ͊Φ ˺͔͎͊ ͫͣͦ ͨͪͦͤ͊΄͙͡ ͤ͊ ͔ͫͣͪͯ ϥϥ˩͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊ͪ ͎ͨͦͦͤ͊ϥϥ 

˻ͤ͒͊ ͔͞ ͔ͪͤͯ͊͟͡ ΄ͦͫ͊͟͟͡ ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͍ͤͦͦ ͒ͪͯ΄͍ͭͦΣ ͍͔͔ͦ͋͊͘Σ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪΣΦΦΦ ͙ ͊͘ ͙͍͒ͤͦ ;ͯ͒ͦΣ ͍͔ͫ ͔͞ ͙͋ͦ͡ 

͊͘ ͨͦͻ͍͊ͯ͡Φ ˸͔ͦ͞ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ I-2 ͙ ͯ;͙͙ͦͤͼ͊ ͤ͊ ͫͨͪ͊ͭͯΣ ͍͙͙͍͒͊͢ ͫ͊ ͯ͊͊͘͡ ͯ ΄ͦͫͦ͟͟͡ ͍͙͒ͦͪ΄͔ͭΣ ͙ͨͪ͊ͭ͊͡ 

͔͞ ͔ͣͦ͞ ͒ͪͯ΄͍ͭͦ ͙ ͔͔ͣͤ ͒ͦ ͍͊ͪ͘΄͔ͭ͊͟ ͔͔ͫͪ͒ͥ ΄͔ͦ͟͡Φ  

́ͦ ͔͞ ͙͋ͦ͡ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ ͊͘ ͙͔ͨͪͣͪΗ ˣ͙͙͡ ͫͣͦ ͔͙ͫͨͪͣͤ ͤ͊ ͍͔ͫΗ ˹͔͍͔͍ͪͦ͊ͭͤ͊ ͔͔͎͙ͤͪ͊͞ ͙ͪ͊ͤͦͪ͊ͤ͘͘ͻ ͙ͯ͒͢ 

͔ͫ͊ͯͨͤ͊͟͢ ͤ͊ ͔͒ͤͦͣ͞ ͔ͣͫͭͯΦ ˿͍͙ ͨͯͤͦ ͙ͪ͊͘͡;͙͙ͭΣ ͊ ͭ͊ͦ͟ ͙ͫͦ͗ͤ͡Φ ˽͍ͪ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔͞ ͙͋͊͡ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͊͒͊͟ ͔ͫ 

ͦ͞΄ ͍͔ͯ͟ ͍ͪ΄͙͊͡ ͔͔ͫ͟͡ͼ͙͊͞ ͦ͒ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊Σ ͊ ͙ ͤ͊ͫ ͙ͫ͊ͣͻΦ ˻ͤ͒͊ ͦ͒ ͎͔͒ͪͯ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͔ͪ͟ΐ͔ ͍ͨͪ͊ͦ 

͔͔͒ͪͯ͗ͥ ͙ ͍͔ͫͭ͊ͪ͊ͥ ͦ͟ͻ͔͙͔͘͞ ͯ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊΄͔ͣ ͒ͪͯ΄͍ͭͯΦ 
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˽͙ͦͫͭ͊͡ ͫͣͦ ͊ͦ͟ ͪͦΏ͔͙ͤΣ ͍͔ͫ ͙͙ͪ͊͒͡ ͯ͘ ͔ͦͫͣͻΣ ͙ ͔͋͘ ͙͍͙͊͟͟ͻ ͤ͊ͨͦͪ͊Φ ˹͙΄ͭ͊ ͙͔ͤ͞ ͙͋ͦ͡ ͔ͭ΄ͦ͟Φ ˣ͙͙͡ 

͙͒ͫͼ͙͙͍͙ͨͤͦ͊ͤ͡ ͤ͊ ;͊ͫͯ, ͙͊͡ ͭͦͦͣ͟ ͦ͒ͣͦͪ͊ ͍͙ͨͪ͊ ϥϥ͍͎͙ͪ͊ͦ͊ͤ͡ϥϥΗ ˸͙͙ͫͣ͡ ͒͊ ͫͣͦ ͙͙͋͡ ͯ ͫͭ͊ͥͯ ͒͊ 

ͭͦͦͣ͟ ͎ͣ͊ͦ͡ ͦ͒ͣͦͪ͊ ϥϥ͔͔ͦͪͤͣͦ͟ ͯ;͙͙ͦͤͼͯ ͤ͊ͦͨ͊ͦ͟ϥϥΦ ˽ͦͫͣ͊ͭͪ͊ͯ͞ΐ͙ ͭͦ ͙͘ ͫ͊͒͊΄͔͎ͥ ͎ͯ͊͡ оп-

͎͙ͦͪͦͦ͒΄ͥ͊͊͟ ͫͣ͊ͭͪ͊ͣ ͒͊ ͔͞ ͭͦ ͙͋͊͡ ͙͔ͯͭͤͦ͘͘ ͙͋ͭͤ͊ ͍ͫͭ͊ͪΦ ˮͨ͊͟ ͔͞ ͭͦ ͙͋ͦ͡ ͔ͤ΄ͭͦ ΄ͭͦ ͔͞ ͙͒ͦͤͦͫͦ͡ 

ͪ͊͒ͦͫͭ ͤ͊ ͤ͊΄͙ͣ ͙͡ͼ͙ͣ͊Σ ͔ͤ΄ͭͦ ΄ͭͦ ͤ͊ͫ ͔͞ ͙͍͋͗͊͊ͦ͘͡͡Σ ͍͙ͫ ͫͯ ͙͙͋͡ ͫͦͪͦ͟ ͫͭ͊ͤͦ͡ ͔͙ͤ͊ͫͣ͊ͤ͞Σ ͊ ͯ͘ ͭͦ 

͙͙͋͡ ͺ͙͙͘;͙͟ ͙͍͙͊ͭͤ͟Φ ˿͍͊ͦ͟ ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ͡ ͍͔͔ͪͣ ͙͙͙ͦͪͫͭ͟͡ ͫͣͦ ͊͘ ͫͨͦͪͭΦ ˸͙͙ͫͣ͡ ͒͊ ͫ͊ͣ ͯ ͔ͫͪ͒ͥͦ͞ 

΄͙ͦ͟͡ ͙͎ͪ͊ͦ ͍ͭ͊ͯ͟ ͦ͒͋ͦͯ͟͞Σ ͒͊ ͍͙΄͔ ͙ͤ͊͒͊͟ ͙ͤͫ͊ͣΣ ͙͔ͣͫ͡ΐ͙ ͤ͊ ͦͤ͊͞ ͙ͭͣΣ ͔͋ͦͪ͋ͤͦͫͭΣ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ͞Σ ͔ͫͣͻ 

͙͙ͨͪͦͣ͟͡ ͙͎͔ͪΣ ͔͔͙ͤͫ͋;͙ͤͦͫͭΣΦΦΦ ͭͦ ͔͞ ͔ͤ΄ͭͦ ΄ͭͦ ͙͋ ͍ͫ͊ͦ͟ ͔͔ͨͦ͗ͦ͡Φ  

˿͔ΐ͊ͣ ͔ͫ ͍͔ͫͦ͞ ͍͔ͨͪ ͦͼ͔͔ͤΦ ˹͔͍͒͊ͤͦ ͫ͊ͣ ͙ ͔ͫͪͦ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪͯ͟ ͙͎͙͔͋ͦͦ͡͞ ͙ ͦͦ͟͞͞ ͫ͊ͣ ͭͦ ͋͊΄ ͙ 

͙͙ͫͨͪ;͊ͦΦ ˳͍͙͊ͦ ͔ͫ ͒͊ ͒͊ͣ ͎͍ͦ͒ͦͦͪ ͤ͊ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤͦ͢ ͙͔ͨͭ͊ͥΣ ͊ ͦͤ͒͊ ͙͔ͨͭ͊ͥ ͊͘ ͙͔ͨͭ͊ͥͣ ͙ ͙͒ͦ͋ͻ ͊͞ 

͍ͨͪͯ ͔͙ͨͭͼͯ ͯ ͔͍͙͒ͤͤͯ͟Φ ˻ͤ͒͊ ͫͯ ͔͔ͪͤͯ͟͡ ͦͼ͔͔ͤ ͙ ͙͘ ͎͙͒ͪͯͻ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ͊ ͨͦͨͯͭ ͔͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙͔ͤ͟Σ 

͔͙͔ͣ͊ͭͣ͊ͭ͟Σ ͺ͙͙͔͘͟Σ ͻ͔͙͔ͣ͞Σ ͎ͫͪͨͫͦ͟ ͔͙͊͘͟͞Σ ͺͪ͊ͤͼ͎ͯͫͦ͟ ͔͙͊͘͟͞ΦΦΦ 

 

˿͔ΐ͊ͣ ͔ͫ ͎͙ͣͤͦͻ ͔͒ͭ͊͊͢ ͯ ͙ͦͣͯͤ͊͟͟ͼ͙͙͞ ͫ͊ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊ ͙ ͙ͦͦ͟͟͡ ͔͞ ͭͯ ͫ͊ͣͦ ͙͋ͦ͡ ͍͙͔͙͊ͭͭͤ͟͡ͻ 

͙ͯ͒͢ ͍͙ͦͤ͢ͻ ͒͊ ͔͔ͨͪͤͫͯ ͔ͤ͊ͥ͘Σ ͭ͊ͦ͟ ͒͊ ͙ͣ ͙͘ ͎ͫ͊ͣͦ ͨͦ΄͍ͭͦ͊ͥ͊ ͔ͨͪͣ͊ ͙͙ͫͭͣΣ ͫ͊ͣ͊ ͎ͣͦͯΐͤͦͫͭ 

͙ͨͦͣͥ͊ͥ͊ ͔͎ͤͦ͟Σ ͊ ͔͔ͤͤ͊ͣͪͤͦ ͙͍͔ͦͫͭ͊͊ͥ͘͢ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͔ͤ ͍͍͒ͦͦ͊͊͘͢ ͒͊ ͙͔͔ͣͤͯͣ͞ ͙͋ͦ͡ ͎ͦ͊͟Φ ˸͎ͦͯ 

ͫ͊ͣͦ ͔ͪΐ͙ ͒͊ ͙͋ ͭͦ ͙͔͋͡ ͫ͊ͣͦ ͔ͪ;͙ ͻ͍͔͊͡Η ˸ͦ͗͒͊ ͔͞ ͭͦ ͙͋ͦ͡ ͭ͊ͦ͟ ͔ͪ͞ ͔͞ ͔ͣͦ͞ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ ͙͋ͦ͡ ͔ͭ͟ 

͍͍͔ͤͦͦͦͭͦͪͤͦ ͙ ͎͔ͦ͒ͤͦ͡Σ ͊ ͊͘ ͔͎ͥ͊ ͙ͦ͒͊͋ͪ͊ͤ ͔͙ͨͦͫ͋ͤ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪΦ ˸͎ͦͯ ͎͍ͦ͒ͦͦͪͤͦ ͔ͪΐ͙ ͒͊ ͍ͦͫͤͦͯ 

ͦͯ͟͞ ͫ͊ͣ ͔ͫͭ͊ͦ͟ ͯ ͍ͦͫͤͦͤͦ͞ ΄͙ͦ͟͡ ϥϥ˿͍͔ͭͦ͊ͪ͘ ˸͍͙͊ͪͦ͟ΐϥϥ ό͔ͨͭ͊ ΄ͦ͊͟͡ύΣ ͊ ͦͤ͒͊ ͎͙ͤ͊͒ͦͪ͊͒ͦ ͙ 

͙ͯͨͦͭͨͯͤͦ ͔ͤ͊ͥͣ͘ ͯ ͔ͫͪ͒ͥͦ͞Σ ͊ͦ͟͞ ͨͯͤͦ ͙ͣ ͔͞ ͤ͊͘;͙ͦ͡ ͊͘ ͔͒͊͢ ΄͍͔ͦͦ͊ͥ͟͡ ͤ͊ ͙ͫͭͯ͒͊ͣ͊͞ ͔ͪ͞ ͫ͊ͣ ͍ͫ ͔

͍͔͔ͪͣ ͙ ͭ͊ͣͦ ͙͋ͦ ͯ ͍ͪͻͯ ͙ ͦ ͔͒ͦͦ͡ ͍͙ͫͣ ͎ͣͦͯΐ͙ͣ ͔ͨͦͭ΄ͦ͟ΐ͊ͣ͊ ͔ͦ͟͞ ͎ͣͦͯ ͒͊ ͤ͊ͫ ͔͔͊͒ͫ͘ ͭͦͦͣ͟ 

͙ͫͭͯ͒ͪ͊ͥ͊Φ ˨͍͙ͦ͞ͼ͊ ͤ͊ͫ ͯ ͙͊ͫ͟͡ ͔͞ ͍͊ͪ͘΄͙ͦ͡ ͤ͊ ͣͦͣ ͔ͫͣͪͯΦ ˢ͙͡ ͭͦ ͔ͫͭ;͔ͤͦ ͔ͤ͊ͥ͘ ͙ ͔ͫ͊ͣͦͨͦͯ͒͊ͥ͘ 

͊ͦ͟ ͙ ͔͙͋ͦͪ͋ͤ ͒ͯͻ ͍͙͙ͦ͒͡ ͫͯ ͔ͣ ͪͦ͘͟ ͙͍͗ͦͭΦ  

˹͔ ͎ͣͦͯ ͒͊ ͔ͤ ͔͔ͨͦͣͤͣ ͒͊ ͫͯ ͯ ͙ͭͣ ͔ͫͪ͒ͥͦ΄͙ͦͫͣ͟͟͡ ͙͒͊ͤͣ͊ ͔͔ͪͤͯ͟͡ ͙ ͍͔ͨͪ ͍͔ͨͪ͊ ͔͗ͯͪ͟Σ ͍ͨͪ͊ 

͙͍͊ͯ͋͊ͥ͊͘͢͢Σ ͙͊ͫ͘͡ͼ͙Σ ͔͙͊͒ͤ͘͞;͊͟ ͔͒ͪͯ͗ͥ͊Σ ͔͔ͨͦͫͭ ͔͙͒ͤ͞ ͎͙͒ͪͯͣ͊ΦΦΦΣ ͊ ͯ ͍͔ͫͣͯ ͔ͭͦͣ ͔͞ ͍͔ͯ͟ ͔͎͔ͤ͒ ͯ 

͙͙͙͋ͤ͘͡ ͙͋ͦ ͎͒ͪͯ ͙͘ ͎ͭͦ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢Φ ˿͍͙͙ͭͦͪ͡ ͫͣͦ ͙͙͋͡ ͔͊͟͞ ͔ͣΏ͔ͯͫͦ͋ͤ ͍͔͔͘Σ ͊͘ ͔ͦ͟͞ ͎ͣͦͯ ͎͍ͦ͒ͦͦͪͤͦ 
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͍͙͙ͨͦͭͪ͒ͭ ͒͊ ͙ ͔͒͊͢ ͫ͊ͣͦ ͎ͣͦͯ ͙͙͋ͭ ͙ ͦ͞΄ ͊͞;͔ ͙͔ͣ͘Ώͯ ͔͙ͨͦ͒ͤ͊͞ͼ͊Φ ˽͔͍͙ͯͭ ͫͯ ͤ͊ͫ ͍͔͙ͦ͒͡ ͤ͊ 

͙ͪ͊͘͡;͙͔ͭ ͔ͫͭͪ͊ͤ ͙͊͡ ͫͣͦ ͔ͤ͊ͦ͟͟ ͍͔ͯ͟ ͭͯ ͔͙͒ͤ͞ ͊͘ ͎͔͒ͪͯΦ ˹͍͊ͪ͊ͤͦΣ ͍͙ͫ ͫͣͦ ͙ͪ͊͘͡;͙͙ͭ ͙ ͙͙͍͙͔ͤ͒͒ͯ ͊͘ 

͔͔ͫ͋ ͭ͊ͦ͟ ͒͊ ͙ ͔͙͔ͨͦ͒ͤ͞ ͍͔͔͘ ͙ͤͫͯ ͙ͭͦͦ͟͡ ͙͔͋͡ ͔͊͟͞ ͒͊ ͙͋ ͔ͦͨͫͭ͊͡ ͙ ͒͊ͤ͊ͫΦ ˿͊ ͎͙ͣͤͦͣ͊ ͙͔ͤ͞ ͎ͣͦͯΐ͊ 

ͯ;͔ͫͭ͊ͦͫͭ͡ ͙ͦͣͯͤ͟ͼ͙ͪ͊ͥ͊ ͎͋ͦ͘ ͔͙ͯ͒͊ͤͦͫͭ͢ ͙ ͎͒ͪͯ͊;͙͔͎͞ ͙ͫͭ͊͡ ͙͍͗ͦͭ͊ ͙͊͡ ͫ͊ ͍͔ΐ͙ͣ ͔͒ͦͣ͡ 

͔͙ͨͦ͒ͤ͊͞ͼ͊ ͙͘ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢ ͔͙͙ͨͪͦ͒;ͤͦ ͔ͫ ͍͙͙͒ͣͦ ͙ ͙͒ͪͯ͗ͣͦ ͯ ͔ͤͦ͟͞ ͦ͒ ͍͙ͪ͊ͥͫ͟ͻ ͊͟ͺ͊ͤ͊Φ 

ˬ͔͊͢ ͙ͣ ͔͞ ͒͊ ͔ͫ ͍͙ͪ͊ͭͣ ͦͯ͟͞ ͎͙ͦ͒ͤͯ ͯͤ͊͊͒͘ ͙ ͍͔͔ͨͪͦ͒ͣ ͋͊ͪ ͔͒͊ͤ͞ ͒͊ͤ ͯ ͔ͫͪ͒ͥͦ͞ ΄͙ͦ͟͡ ͫ͊ ͍͙ͫͦͣ͞ 

͒ͪͯ΄͍ͭͦͣ ͙ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊Φ  

˻ͤ͊͞ ͦ͟ ͍ͦͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ ͔ͤ͊͟ ͎͔ͨͦ͒͊͡ ͦͦ͟ ͔͔ͫ͋Σ ͙ͫͨͦ΄͔ͭͯ͞ ͍͎ͫͦ ͎͒ͪͯ͊Σ ͎͙͒ͪͯ͊ͪͼͯ ͙͘ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢Σ ͍͔͔ͪͣ 

͋ͪͦ͘ ͙ͨͪͦ͊͘͡Σ ͍ͫ͊ͦ͟ ͒ͦ͋͊ ͙ͣ͊ ͍͔ͫͦ͞ ͙͒ͪ͊͗Φ ˮ͙͙͔ͫͦͪͫͭͭ͟ ͍͊΄͔ ͍͔͔ͪͣ ͍͔͔ͨͪͦ͒ͤͦ ͯ ΄͙ͦͫͣ͟͟͡ 

ͯͨ͊ͣ͊͟͡ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ ͤ͊;͙ͤΣ ͒͊ ͤ͊ͯ;͙͔ͭ ΄ͭͦ ͍͙΄͔Σ ͔͔͔ͫͭͤͭ͟ ͙͔͔ͨͪ͊ͭ͢͞ ͔ͣΏͯ ͎͙͒ͪͯ͊ͪͣ͊ ͙ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊ 

͙ ͙͍͔ͯ͗͊ͭ ͯ ͍ͫ͊ͦͣ͟ ͔ͭͪͤͯͭͯ͟Σ ͔ͪ͞ ͭͦ ΄ͭͦ ͙͍͙͔͒ͦ͗ͭ ͒͊ͤ͊ͫΣ ͔ͤΐ͔ ͔ͫ ͍͙΄͔ ͙ͤ͊͒͊͟ ͍͙͙ͨͦͤͦͭΦ  
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ˮ͔͍ͤͭͪͯ͞ ͫ͊ Ώ͊ͦͣ͟ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͔͞ нллтκнлмм 
 

˭͊΄ͭͦ ͋͊΄ ͔́ͻ͙ͤ;͊͟ ΄ͦ͊͟͡? 

 

˨͊Σ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔͞ ͍͔͔ͪͣ ͋ͪͦ͘ ͔͙ͨͪͦͭ͡Φ ˽ͪͦΏͦ΄͔  ͙͔ͫͤ͡ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͍́ͦͦ͊ͥ͊͟͡Σ ͙ 

͔͍ͦ ͔͔ͣͤ ͫ͊͒͊ ͤ͊ ͪ͊ͯ͟͞ ͙ͫͭͯ͒ͪ͊ͥ͊Σ ͊ͦ͟ ͔ͣ͊ͫͭͪ ͙͔ͤ͗ ͔ͥͪΣ ͯ ͍ͤͦͦ͞ 

͙͙ͦ͋ͤͦ͘͢͞͞ ͺ͙͊͘ ͙͗ ͍ͦͭ͊Φ ˮ ͙ͤ͊ͦ͟͟ ͔ͤ ͎ͣͦͯ ͊ ͒͊ ͔ͫ ͔ͤ ͙͔͙ͨͪͫͭͣ ͊ͦ͟͟ ͫ͊ͣ 

͒ͦ́͊ ͦ ͒ͦ ͍͎ͦͦ ͔ͣͦͣͤͭ͊Φ ˿͍͔ ͔͞ ͔ͪͤͯͦ͟͡ ͫ͊ ͍͙ͨͪͣ ͪ͊;ͯ ͤ͊ͪͦͣ ͙ ͙ͫͭ͊ͪͣ 

͍͔͙ͨͦ͊ͪͤͣ͟ ͙ͪ͊͒ͦ ͊ͨ͊ͪ͊ͭͦͣΦ ˬ͔ ͊͢ ͊͘ ͪ͊;ͯ ͍ͤ͊ͪͫͭͦͣ ͙ ͔͔͙ͭͪͦͤͦͣ͟͟͡ ͔ͣ 

͔͞ ͍͔͒ͦ͊͡ ͒ͦ ͔͔ͫͪ͒ͥ ͔ͭͻ͙ͤ;͟ ͔ ͔́ͦ͟͡ ͎͔͒ ͫ͊ͣ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͦ ͍͔ͫͦ͞ ΄͟ ͍͔ͦͦ͊ͥ͡Φ 

́ͦ ͔͞ ͙͋͊͡ ͔͒ͤ͊͞ ͔ͨ͊͡ ͔͔͙ͨͪͪͭͤ͟ͼ͊ ͦ͊͟͞ ͔͞ ͔͙ͦ͒ͪ͒͊͡ ͙͒͊͢ ͭͦ͟ ͎ͣͦ ͙͗ ͍ͦͭ͊ 

͙ ͭͦ ͯ ͙͙͍ͨͦͭͤͦͣ͘ ͙ͫͣͫͯ͡Φ ˭͊ͻ͍͊ͯͯ͢͞ΐ͙  ͙͍͙͒ͤͣ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪͣ͊ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͔ͫ 

͍͔͙͙ͨͦͫͭ͡ ͔ͭͦͣ ͒͊ ͊͞ ͊ͦ͟ ͙  ͍͔ͫ ͔ͣͦ͞ ͔͎͔ͦ͟͡ ͔͔ͫͭͤͣͦ͟ ͔ͨͦͭͪ͋ͤ͊ ͙͍ͫͯͫͭ͊͟ ͙ 

ͤ͊ͥ͊͘ ͔ͤͦͨͻͦ͒ͤ͊ ͊͘ ͤ͊΄͔  ͔͒͊͢ ͍ͯͫ͊ͪ΄͊ ͍͔͊ͥΣ ͔͙ͯͫͨ͡ ͫͣͦ ͒͊ ͙͊͘Ώ͔ͣͦ ͤ͊ 

͍͙ͨͪ͊ ͨͯͭ ͔͙ͪ͘͡ͻ ͙ ͔ͯͫͨ΄ͤ ͙ͻ ͙ͯ͒͢Φ ˩͔͔ͭͪͦͭ͟͡ͻ͙ͤ;͊ ͙ͪ ͪ͊;ͯ ͍ͤ͊ͪͫͭ͊Σ 

͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͊͞ нллтκнлмм ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ ͯ ͔ͦͣ͟ ͫ͊ͣ ͍͔ͨͪͦͦ п ͔͔ͨ͡ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͍͎ͫͦ 

͙͗ ͍ͦͭ͊Φ ˨͍ͦͦͤͦ͢ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͒͊ ͫͻ͍͙͊ͭͣ ͒͊ ͔͞ Ώ͊;͟ ͦ ͒ͦ͋͊ ͙ͨ͊͟ ͔ͤ΄ͭ ͦ ͭ́ͦ 

͔ͫ ͔ͤ ͍͊͋ͦͪ͊͊͘͢. ˨ͦ͋ͪͦΣ ͙͔ͤ͞ ͒͊ ͫͣͦ ͙ͣ ͙͙͋͡ Ϧͼ͍͔ΐ͔ ϦΣ ͫͦͪͦ͟ ͙͔͔ͭͪ͒ͫͭ 

͙ͪ͊͘͡;͙ ͙ͭͻ ͙ͯ͒͢Σ ͫ͊ ͙ͪ͊͘͡;͙ ͙ͭͣ ͫͻ͍͙͊ͭ͊ͥͣ͊Σ ͔ͯͣͦ͡ ͔͞ ͒͊ ͔͋ͯ͒ ͤ͊ͨͦͪͤͦΣ ͙͊͡ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪ ͫͯ ͙ͦͫͭ͊͡ 

͙͒ͦͫͭͦͤ͞ ͍͙ͫͦ͞ͻ ͙ͨͦ͘ͼ͙͊͞ ͙ ͙͙ͣ͊͡ ͍͒ͦͦͤͦ͢ ͔ͫͭͪͨͥ͊͢ ͒͊ ͍ͫ͊ͯ͟ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙ͯ͞ ͙͍͔͒ͯ͘ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ ͨͯͭΦ ˹͊ 

͔ͭͦͣ ͫͣͦ ͙ͣ ͊͘ͻ͍͙͊ͤ͡Φ ˹͙͊͒͟ ͔ͤΐͯ  ͍͙͙͊͋ͦͪ͊ͭ͘ ͍͔ͫͦ͞ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ ͫ͊ ͙͔ͤ͒ͫͦͣ͟ ͍͒͊ ͙ ͍͔ͫ ͔͔ͨ͡ ͔͔ͭͪͤͯͭ͟ 

͔ͦ͟͞ ͫ͊ͣ ͍͔ͨͪͦͦ ͫ͊ ͍͙ͫͦͣ͞ ͙͔͙ͨͪ͊ͭͣ͊͢͞ ͫ͊ ͦ͊ͣ͊͟͞ ͔ͫ ͙ ͒͊ͤ͊ͫ ͊͒͊͒͟͟ ;ͯ ͔ͣ͞ ͙ ͔͙ͪ͊ͣͤͣ͘ ͙͗ ͍͔ͦͭͤ 

ͨͪ;͙͔ Φ ˿͔ΐ͊ ͣ ͔ͫ ͒͊ ͙ ͊ ͦ͟ ͙ͤͫͣͦ ͙͙ͣ͊͡ ͫͭ͊ͤͯ͡ ͯ;͙ ͙ͦͤͼͯΣ ͭͦ ͤ͊ͣ ͙͔ͤ͞ ͔ͫͣͭ͊ͦ͡ ͒͊ ͔ͫ ͙͒ͪͯ͗ ͣͦ ͙ ͯ;͙ ͣͦ 

͔͊͒ͤͦ͘͞Σ ͙ͫͭ;͔ ͣͦ ͙ͨͪ͊ͭ͟;ͤ ͊ ͙͍ͫͯͫͭ͊͟ ͯ ͙͊͋ͦͪ͊ͭͦͪ͊ͣ͊͡͞ ͙ ͙͎͙ͪ͊͒ͣͦ͘ ͔͔ͫ͋ ͊ͦ͟ ͍͙͔͔͊ͭͭͤ͟͡ ͙͡;ͤ ͙ͦͫͭΦ 

˻͙ͫͭ͊͡ ͫͣͦ ͍͔ͯ͟ ͫͦ͗ͤ͡ ͙ ͙͊ͦ͟ ͫͣͦ ͔ͫ ;͔ ͫͭͦ ͔͙͙ͨͪͨͪ͊͡Σ ͙͙͋͡ ͔͙ͤͣ͊ͪͤ ͙ ͔ͤͨͦͫͯ͡΄ͤ ͙ ͙͊͡ ͙ͨ͊͟ 

ͤ͊;͙ͯ ͙͡ ͒͊ ͔ͫ ͙͍͙͙ͤͣͦ͘ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ ͤ͊;͙ ͤΦ ˢ͙͡ ͔ͨͪ ͍͔͎ͫ͊ ͔ͤΐͯ  ͍͙͙͊͋ͦͪ͊ͭ͘ ͍͔ͫͦ͞ ͨͪͦͺ͔͔ͫͦͪ  ˩ͤͯΣ 

˨͔͊ͤ͊͞Σ ˿͍͙͊͡ͼͯΣ ˿͔ͤ͗͊ ͤͯΣ ˳͍ͦ͊ͤͯ͟Σ ˮ͍͊ͤͯΣ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ˿͙ͪ͋ͤͼ͊ ͙ ͍͔ͫ ͔ͦͫͭ͊͡ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͔͙ͪ͊ͯͣ͘͡ ͤ͊΄͔  

͙͗ ͍ͦͭͤͦ ͒ͦ͋͊ ͙ ͔͔ͨͦͭͪ͋Σ ͙ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͤ͊ͣ ͎͙ͨͦͣͦ͡ ͒͊ ͔͔ͫͭͤͣͦ͟ ͍͔ͫ ͦͤͦ ́ͭ ͦ ͔͞ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͦ ͒͊ ͔ͨͦͫͭ͊ͤͣͦ 

ͺ͔͔͙ͤͦͣͤ͊ͤ͡ ͙͔ͤ͗ ͔͙ͥͪ ͙ ͙͒ͦ͋ͪ ͙ͯ͒͢Φ ˹͊͒͊ͣ ͔ͫ ͒͊ ΐ͔  ͙ ͙ͦͤ ͙͙͋ͭ ͙ͨͦͤͦͫͤ ͊͒͊͟ ͔͎͒ͤͦ͞ ͒͊ͤ͊ ͍͙͔͒ 

͙ͦͦ͟͟͡ ͫͯ ͔͍ͤ͊ͨͪ͒ͦ͊͊͡ ͙ͥͻ͍ͦ͊ Ϧ͔͒ͼ͊ϦΦ ˽͔ͪͭͨ ͍ͦͫͭ͊͊ͣ͢ ͒͊ ͔͙ͤ͟ ͍͔ͫ͊ͭ ͣ͊͡Ώ͙ͣ ͔͎ͦ͊ͣ͊͟͡ ͔ͤΐ͔  ͙͙͋ͭ 

ͤ͊ ͔ͦ͒ͣͭΦ ˿ͣ͊ͭͪ͊ͣ ͒͊ ͙ͦͤ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͙ͯͨͫ ͙͊͡ ͔ͭͻͤ;͙͟ ͯ ́ͦͯ͟͡ ͙ͤͫͯ ͎͔ͨͦͪ΄͙ ͙͡Φ ̂ ͥͦ͞ ͔ͤΐ͔ ͔ͭ ͔ͫͭΐ͙  ͫ͊ͣͦ 

͔ͭͻ͙ͤ;͟ ͎ͦ ͙ ͔͙͎ͭͦͪͫͦ͟͞ ͤ͊ͥ͊͘ ͍͔ΐ ΐ͔  ͔ͭ 

͙ͨͦͫͭ͊ͭ ͍͙ͨͪ͊ ͙ͯ͒͢ ͔͔͙ͦͨͪͣͤ͢ ͔ͤ͊ͥͣ͘ ͙ 

͙͍ͫͯͫͭͦͣ͟ ͔ͦ͟͞ ΐ͔  ͍͊ͣ ͨͦͣͦΐ͙  ͒͊ ͨͪͦͪ͟;͙ ͔ͭ 

ͨͯͭ ͊͟ ͔ͯͫͨͻͯΦ ˮ ͔͔ͤͣͦͭ͞ ͒͊  ͍͙͔͊͋ͦͪ͊ͭ͘ ͍ͫͦ͞ 

͒ͪͯ́ͭ ͍͔͙ͤ ͙͗ ͍ͦͭΣ ͔ͨͦͪ͒ ͤ͊ͥ͊͘ ͔͞ ͙͋ͭͤͦ ͒͊ 

͙ͨͪͦ͗ ͍͙͔ͭ ͔͔ͨ͡ ͔͔ͭͪͤͯͭ͟Σ ͒͊ ͔ͫ ͙͒ͪͯ͗ ͔ͭΣ ͒͊ 

ͨͦ́ͭ ͔͔ͯͭ͞ ͎͔͒ͪͯΣ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͍͙͔͊͋ͦͪ͊ͭ͘ ͎͔͒ ͔ͫͭ 

͍͔ͫ ͭͦ ͔͙ͫͭ͟͡Φ ˳͔ͪ ͊͒͟ ΄͟ ͍͔ͦͦ͊ͥ͡ ͨͪͦΏ͔ 

͙͙͔ͤ͊͋ͭͤ͞͞ ͔͞ ͍͙ͦͫͪͤͯͭ ͔ͫ ͙ ͔ͪΐ͙  Ϧ ˮ ͒͊ ͔ͫ ͫ͊͒͊ 

͍͙ͪ͊ͭͣ ͤ͊͊͒͘ ͙ͤ΄ͭ ͊ ͔ͤ ͙͋ͻ ͔ͣͥ͊ͦϦΦ 

 

 



12 

 

˽͔͍ͪ͒ͫͭ͊͊ͣͦ͢ ˤ͊ͣ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ пκп, ͪ ͔͙͊ͪ͒ͤ͘ ͔ͫͭ͊ͪ΄͙ͤ͊ 
ˮ͍͙ͼ͊ ˾͙͙ͫͭΐ 

 

˹͊΄͔ ͔͔͔ͦ͒ͥ͢ ͔͞ ͨͦͨͯͭ ͍͔͙ͫͣͪ͊Σ ͔ͪ͞ ͫͯ ͤ͊΄͔ 

͔ͫ͊ͪ͊͒ͥΣ ͎͍͒ͦͦ͒ͦ΄͙͔ͭͤ  ͙͙͔͔͒͞ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔͔ͤΦ 

˭͍͊ͨͪ͊ͦΣ ͙ͣ ͫͣͦ ͍͔ͦͣ͊ ͍͔͙ͨͦ͊ͤ͘ ͙ ͙͙͋ͫ͟͡Φ 

̅ͯͤ͟ͼ͙͙ͦͤ΄͔ͣͦ ͊ͦ͟ ͔͒ͤ͊͞Σ ͍ ͔͙͊͟͡ ͙ͨͦͪͦ͒ͼ͊ ͫ͊ 

͔͙ͨͦͤͣ͟ ͔͎͙ͤͫͯ͊ͫ͡ͼ͊ͣ͊ ͔ͦ͟͞ ͋ͪͦ͘ ͔ͪ΄͍͊͊ͣͦΦ 

˹͊΄͊ ͫ͊ͪ͊͒ͥ͊ ͔͔ͫͭ͞ ͯ͟͢; ͤ͊΄͔͎ ͔ͯͫͨͻ͊Φ ˭͎͋ͦ 

͔ͥ ͫͣͦΣ ͙͘ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͯ ͎͙ͦ͒ͤͯ ͍͔ͫ ͙͋ͦ͢Φ ̂ ͍ͨͪͦ͞ 

͎͙͙ͦ͒ͤ ͦͨ΄͙ͭ ͔ͯͫͨͻ ͔͔ͦ͒ͥ͊͢ ͙͋ͦ ͔͞ пΦрнΣ ͯ 

͎͒ͪͯͦ͞ пΣтл ͙ ͯ ͔ͭͪΐͦ͞ пΦтуΦ ˻͍͔ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͔ͫ 

ͤ͊͒͊ͣͦ ͦ͞ ́͋ ͔ͦͣ͢ ͔ͯͫͨͻͯΦ 

 ˭ ͔͊͒ͤͦ͞ ͔ͫ ͔ͪ͊͒ͯͣͦ͞ ͤ͊΄͙ͣ ͔͙ͯͫͨͫͣ͊ ͯ 

͙ͫͨͦͪͭͫͣ͟ ͙͍͙͊ͭͤͦͫͭͣ͊͟Φ ̂ ͔͔ͦ͒ͥͯ͢ ͙ͣ͊Σ 

͔ͨͦͪ͒ ͔ͯͫͨ΄͙ͤͻ ͯ;͔͙ͫͤ͊͟Σ ͍͔ͦͣ͊ ͔ͯͫͨ΄͙ͤͻ ͙ͫͨͦͪͭͫͭ͊Φ ́ͦ ͫͯ ͤ͊΄͙ ͺ͔͙ͯ͒͋͊ͪ͡Υ 

ˤͯ͊͟΄͙ͤ ˢ͍͙ͭ͊ͤ͊ͫͦ͟ΐΣ ˸͙͊ͤ͢ ˿͙ͭ͊͞ΐΣ ˹͙ͦ͊͟͡ ˮ͙͡ΐ ͙ ˨͔͊ͤ͞ ˭͍͙͊ͭͦ͟͡ΐΣ ͙͊ͭͣ͘ ͤ͊΄͔ ͔ͫͭͪ͊͢΄͙ͼ͔Υ 

ˮ͍͊ͤ͊ ˾͙͙ͫͭΐ ͙ ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͊͟͡ ˿͙͍͙ͭͦͦ͟͞͡ΐ ͙ ͤ͊΄ ͦ͒͋ͦ͊͟͞΄ ˹͙ͦ͊͟͡ ˳͙͍͊ͣͦ͟Φ ˿͍͙ ͙ͦͤ ͫͯ ͙͎͙ͨͦͫͭ͡Σ 

͙͊ͫͭ͊͘Σ ͎ͦͪͦͣ͊ͤ ͔ͯͫͨͻΣ ͙͊͡ ͔ͨͦͫ͋ͤͦ ΐͯ ͙͍͙͙͒ͦͭ͘͞ ͤ͊΄͔ ͺ͔͔ͯ͒͋͊ͪ͡ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊͊͢͡ ˿͙ͪ͋ͯ͞ ͤ͊ 

˩͍ͪͦͨͫͦͣ͟ ͍͔͍ͨͪͤͫͭͯ ͯ ̅ͪ͊ͤͼͯͫͦ͟͞Φ 

̂ ͤ͊΄͔ͣ ͔͔ͦ͒ͥͯ͢ ͍͔ͯ͟ ͔͞ ͍͊͋͊ͤͦ͘Σ ͔ͪ͞ ͍͔ͦͣ͊ ͍͙ͦͣͦ͡ ͒͊ ͔ͫ ΄͙͊ͣͦ͡Φ ˽͙ͦͫͭͦ͞ ͣͤͦ΄͍ͭͦ ͔ͫͣ΄͙ͤͻ 

͙ͫͭͯ͊ͼ͙͊͞Σ ͊ ͔͔ͤ͟ ͦ͒ ͙ͥͻ ͫͯ ͙ ͨͦͯ;͔ͤΦ ̂;͔͍͍͙ͫͭͦ͊͡ ͫͣͦ ͯ ͙ͪ͊ͤͣ͘ ͊͟ͼ͙͊ͣ͊͞ ͙ͪ͊͒ ͨͦ͋ͦ͢΄͊ͥ͊ 

͔͔͙͋͋͒ͤͦͫͭ͘ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞Φ ˤͪ΄͙͙͡ ͫͣͦ ͔͋ͪͦ͊ͥ͞ ͍͙ͦ͊͘͡ ͙ ͔ͨ΄͊͊͟Σ ͔͙͔͊ͤͭͪ͊ͥ͟Σ ͔͔͔͒ͥ͢ ͺ͔͊ͪ͊͡͞ ͙ 

͙ͫ͡;ͤͦΦ ˨͔΄͍͊͊ͦ͡ ͔ͫ ͒͊ ͭ͊͒͊Σ ͊͒͊͟ ͙ͪ͊͒ͣͦ ͔ͤͯ͟ ͍ͭ͊ͯ͟ ͊͟ͼ͙ͯ͞Σ ͨ͊͒͊ ͙͟΄͊Φ ˿͍͙ ͙͋ͫͣͦ ͙͙ͨͦͫ͟͡ ͙ 

͙͎͔͙͒͊͘͡͡ ͔ͫͣ΄ͤͦ, ͨ ͎͍ͦͦͭͦͦ ͊ͦ͟ ͙͋ͫͣͦ ͙͙ͪ͊͒͡ ͯ ͙ͯͭ͊ͪͥͣ͞ ;͍͙͊ͫͦͣ͊Φ  

ˤͪͦ͡ ͫͣͦ ͔͙͍͙ͪ͊ͭͤ͟ ͙ ͔͊͒ͤͦ͘͞ ;͙͙ͤͣͦ ͒ͦ͋͊ͪ ͙ͭͣΦ ˿͍͊ͦ͟ ͦ͒ ͤ͊ͫΣ ͤ͊ ͍ͫͦ͞ ͤ͊;͙ͤΣ ͙͙͒ͦͨͪͤͦͫ 

͍͙͍ͦͫͭ͊ͪ͊ͥͯ ͤ͊΄͙ͻ ͔͙͊͒ͤ͘͞;͙͟ͻ ͼ͙͔͍͊͢ ͙ ͙͔͒͊͞Φ   

̂ ͍ͦͦ͞ ΄͙ͦ͟͡Σ ͯ ͍ͦͦͣ ͔͔ͦ͒ͥͯ͢Σ ͙ͣ ͔ͤ ͯ;͙ͣͦ ͫ͊ͣͦ ͔͟͡ͼ͙͔͞Σ ͍͔ΐ ͯ;͙ͣͦ ͊ͦ͟͟ ͒͊ ͔͋ͯ͒ͣͦ ͙͒ͦ͋ͪ ͙ͯ͒͢Φ 

˸͔Ώͯͫͦ͋ͤͦ ͔ͫ ͙͒ͪͯ͗ͣͦ ͙ ͍͊ͤ ΄͙ͦͫ͟͟͡ͻ ͯͨ͊͟͡Φ ˮ͘ ͍͔ͫ͊ͭ͊ ͤ͊΄͙ͻ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊Σ ͊ ͎͍ͨͦͦͭͦͦ ͔͎ͪ͊ͪ͒ͤͦ͘ 

͔ͫͭ͊ͪ΄͙͔ͤΣ ͤ͊ͯ;͙͙͡ ͫͣͦ ͎ͣͤͦͦ ͎ͭͦ͊ ͙ ͨͦ;͔͙͡ ͫͣͦ ͔ͫ ͺ͙͙ͦͪͣͪ͊ͭ ͊ͦ͟ ͙͡;͙ͤͦͫͭΦ ˳͔͙͒ͤ ͎͙͒ͪͯͣ͊ ͫͣͦ 

͍͔ͤ͊͞ΐ͊ ͨͦ͒ͪ΄͊͟ ͙ ͤ͊͒͊ͣͦ ͔ͫ ͒͊ ΐ͔ͣͦ ͙ͨͦͫͭ͊ͭ ͔ͯͫͨ΄͙ͤ, ͙͒ͦ͋ͪ ͙ ͙͔͙ͫͨͯͥͤ ͙ͯ͒͢Σ ͤ͊ ͔ͦ͟͞ ΐ͔ ͔ͫ 

͙͙ͨͦͤͦͫͭ ͤ͊΄͙ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪΦ 

  

ˢͤΏ͔͊͡ ˹͙͙ͦ͟͡ΐ пκп 
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˽͔͍ͪ͒ͫͭ͊͊ͣͦ͢ ˤ͊ͣ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ˹͙ͦͯ͟͡ ˨͙͙͙͔͍͙ͣͭͪ͞ΐ͊Σ 
͙͍͋΄͔͎ ͯ;͔͙ͤ͊͟ 
 

ˣ͙͍΄͙ ͯ;͔͙ͤ͟ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ͎͔͔ͤͪ͊ͼ͙͊͞ нллтκнлммΣ ͊ ͫ͊͒͊ 

ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ ͤ͊ ͔ͫͣͪͯ ͔́ͻ͙ͤ;͊ͪ ͎͒ͪͯͣͫͦ͟ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ ͯ ͔́ͻ͙ͤ;ͦ͟͞ 

΄͙ͦ͟͡Φ  

˽ͪͦͺ͔ͫͦͪ ˹͙ͦ͊͟͡ ˨͙͙͙͔͍͙ͣͭͪ͞ΐ ͔͞ ͙͙͒ͨͦͣͪ͊ͦ͡ нлмрΦ ͎ͦ͒Φ ͤ͊ 

͔̅͊ͯͭͭͯ͟͡ ͔́ͻ͙ͤ;͙͟ͻ ͤ͊ͯ͊͟ ͯ ˹͍ͦͦͣ ˿͊͒ͯΣ ͔ͦ͒ͫ͟ ˿͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͞ ͙ 

ͭͪ͊ͤͫͨͦͪͭ ͙ ͫ͊͒͊ ͔͞ ͤ͊ ͔ͣ͊ͫͭͪ ͙ͫͭͯ͒͊ͣ͊͞Φ 

ά ͦͦͣ͟ ΄͍ͦͦ͊ͥ͊͟͡ ͯ ͔́ͻ͙ͤ;ͦ͟͞ ΄͙ͦ͟͡ ͨͦ;͔ͦ ͫ͊ͣ ͒͊ ͙ͪ͊ͣ͘΄͊ͣ͢ 

ͦ ͍ͤ͊ͫͭ͊ͯ͟ ͍ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͥ͊͘Φ ˸ ͦ͊͞ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊ͥ͊ ͫͯ ͙͋͊͡ ͔͔ͯͫͣͪͤ͊ ͊͟ 

͔́ͻ͙ͤ;͙ͣ ͺ͔͙͊ͯͭͭͣ͊͟͡ ͊ ͍͙ͤ͊͞΄͔ ͔ͣ ͙͍ͨͪ͊͡;͙ͦ ˿͊ͦ͋ͪ͊ΐ͙͊ͤ͞ 

ͺ͔͊ͯͭͭ͟͡Φ ˿ͯ͡΄͊ͦ ͫ͊ͣ ͙ ͍͔͔ͫ͊ͭ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊ ͦ ͍ͤ͊ͫͭ͊ͯ͟ ͎ͣͦ 

΄͍ͦͦ͊ͥ͊͟͡ ͙ ;͔ͫͭͦ ;ͯͦ ͔ͪ;͙αΦΦΦ ͣͦ͗͒͊ ͯͫͦͪͦ͟ ͔͋ͯ͒ͣͦ ͔͎͔ͦ͟͡ΦΦΦά, 

΄ͭͦ ͔ͫ ͙ ͔͙͙ͦ͋ͫͭͤͦ͡Φ 

˽͔͔͙ͪ͒ͣͭ ͔ͦ͟͞ ͫ͊ͣ ͙ͣ͊ͦ ͯ ͔ͫͪ͒ͥͦ͞ ΄͙ͦ͟͡ ͙ ͤ͊ͥ͊͘ ͦ͊͟͞ ͫ͊ͣ 

͔ͫͭ͊ͦ͟ ͎͙ͨͦͣͦ͡ ͫͯ ͙ͣ ͪͦ͘͟ ͙͔͊ͫͤ͟͞ ΄͍͔ͦͦ͊ͥ͟͡Σ ͔ͪ͞ ͔ͫͭ;͔ͤ͊ 

ͤ͊ͥ͊͘ ͙͘ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ ΄͔ͦ͟͡ ͫͯ ͔ͫ ͎ͤ͊͒ͦͪ͊Ώ͙͍͊͊͡ ͙ ͔͋͘ ͔ͨͦͭ΄ͦ͟ΐ͊ ͫ͊ͣ ͙ͻ ͍ͯͫ͊͊ͦ͞Φ ˮ ͫ͊͒  ͊͒͊͟ 

͎͍ͪ͊ͦ͊ͪ͊ͣ͘ ͫ͊ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊Σ ͔͍͔ͤͫͫͤͦ ͔ͫ ͍ͦͫͪΐ͔ͣ ͤ͊ ͔͔ͤ͟ ͔͔͒ͭ͊͢ ͣͦ͗͒͊ ͙ ͍͙΄͔ ͔͎ͤͦ ΄ͭͦ ͙͋ ͔ͭͪ͋͊ͦ 

͔ͪ͞ ͙͘ ͙͍ͫͯͫͭ͊͟ ͤ͊ͣ͘ ͒͊ ΐ͔ ͙ͣ ͭͦ ͙͔͊ͫͤ͟͞ ͤ͊͘;͙͙ͭΦ 

ˤ͔ΐ͙ͤ͊ ͙ͣͦ͞ͻ ͫ͊͒͊΄͙ͥͻ ͔͎ͦ͊͟͡ ͫͯ ͙ ͙ͣͦ͞ ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪ ͙ ͦ͞΄ ͍͔ͯ͟ ͯ ͔͙ͤͣ͟ ͔ͭͪͤͯͼ͙ͣ͊ ͔ͫ ͔ͦͫΐ͊ͣ ͊ͦ͟ 

ͯ;͔͙ͤ͟Φ ˻͙ͤ ͙ͣ ͍͒͊͊ͯ͞ ͍͔͔ͫ͊ͭ ͙ ͙͔͊͘͘͡ ͯ ͔ͫͯͫͪͭ ͔ͪ͞ ͊͒͊͟ ͍͊ͪ͘΄͙΄ ͺ͔͊ͯͭͭ͟͡ ͙ͣ͊΄ ͔ͤ͊ͥ͘ ͙͊͡ ͪ͊͒ ͯ 

͍͔͙ͨͪͦͫͭ ͙ͭͪ͊͗ ͍͙΄͔ ͦ͒ ͎ͫ͊ͣͦ ͫͭͪͯ;͎ͤͦ ͤ͊ͥ͊͘Σ ͙  ͍͙ͫ ͙ͭ ͍͔͙ͫ͊ͭ ͫͯ ͙ͣ ͤ͊͘;͙͊ͤ͞Φ 

̊ͦ͊͟͡ ͔ͫ ͎ͣͤͦͦ ͔͙ͨͪͦͣͤ͊͡Σ ͫ͊ͣ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͊͞ ͍͔ͤ͊ͫͭ͊Σ ͍ͤ͊ͫͭ͊ͤ͊ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊Σ ͯ;͔͙ͤͼ͙ ͔͒ͦ͊͘͡ ͫ͊ ͍͔ΐ 

͔͒ͺ͙͙͙ͤͫ͊ͤͣ ͍ͫͭ͊ͦͣ ΄ͭ͊ ͙ ͊ͦ͟͟ ͔ͨͦͫ͡ ͔͔ͫͪ͒ͥ ΄͔ͦ͟͡Φ ˮ͎͔͒͘͡ ΄͔ͦ͟͡ ͔͞ ͫ͊ͣͦ ͤ͊ ͍͙ͨͪ ͎͔ͨͦ͒͡ ͦͫͭ͊ͦ 

͙͙ͫͭΣ ͙͊͡ ͯͤͯͭͪ͊ ͔͞ ͒ͦͫͭ͊ ͍͙ͤͦͻ ͍͙ͫͭ͊ͪΦ ̆ͦ͡ ͔͞ ͙ͦͫ͊ͤ͟͡Σ ͯ;͙͙ͦͤͼ͔ ͔͔ͤ͟ ͭ͊ͦ͟Ώ͔Σ ͙͔͙͊͋ͤͭ͟ 

͍͔͔͔͙ͦͫ͊ͪͣͥͤΦ 

˿͊͒͊ ͊͒͟ ͨͪͦΏ͔ͣ ͻ͙ͦ͒ͤͼ͙ͣ͊ ͫ͊ ͔͍͙͒ͤͤͦͣ͟ ͯ ͪͯͼ͙ ͍͔ͯ͟ ͤ͊ ͔ͭͪͤͯͭ͊͟ ͔͊ͫͭ͊ͤͣ͘ ͦ͒͟ ͍͙ͫͦ͞ͻ ͙ͫͭ͊ͪͻ 

ͯ;͙͙ͦͤͼ͊Φ ˿ ͍͊͊͟ ͦ͒ ͙ͥͻ ͙ͣ͊ ͍ͫͦͯ͞ ͙ͨͪ;ͯ ͦͯ͟͞ ;͍ͯ͊ ͔͊͒ͤͦ͘͞ ͫ͊ ͤ͊ͣ͊ ͙ͦ͟͞ ͫͣͦ ͭͯ ͍͔͙ͨͪͦ͡ ͔ͤ͊ͨ͞͡΄͙ ͔͒ͦ 

͙ͣ͊͒ͦͫͭ͡Φ ˴ͪͦ͘ ͎͍͊ͯ͡ ͙ͣ ͔͔ͨͪͦͭ͡ ͍͔ͫ ͔ͦͤ ͍͎͙͔ͪ͊ͦ͡͞ ͙ ͔ͤͫͭ͊΄ͯ͡ͼ͙ ͔ͦ͟͞ ͫͣͦ ͔ͯͫͨ΄ͤͦ ͙͙ͪ͟͡ ͦ͒ 

͔͎ͪ͊ͪ͒ͤͦ͘ ͙ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ͊Φ ˿͊͒ ͊͒͟ ͔ͫ ͔͔ͫͪͭͤͣ ͫ͊ ͒ͪͯ΄͍ͭͦͣ ͙͘ ͔͔ͫͪ͒ͥ ΄͔ͦ͟͡ ͔͙ͨͪͨͪ;͍͊͊ͣͦ ͭͦ ͍͔͔ͪͣ 

͙ ͔ͭ ͔͍͔ͤ͊͋ͦͪ͊ͤ͘ ͔͙͊͒ͤ͘͞;͔͟ ͎͙͔ͦ͒ͤΦ ˮ ͊͒͊͟ ͔ͣ ͫ͊͒͊ ͙͔ͨͭ͊ͭ ͒͊ ͙͡ ͙͋ͻ ͔ͫ ͍͙ͪ͊ͭͦ ͯ ͔ͭ ͔͒͊ͤΣ ͣͦͪ͊ͣ ͒͊ 

͙ͨͪͤ͊ͣ͘ ͒͊ ͙͋ͻ ͫ͊ ͍͍͊͒ͦͦͫͭͦͣ͘͢ ͔ͦͨͭ ͯ ͯͨͯ͟͡Φ  

˿͔ΐ͊ͣ ͔ͫ ͙ ͔͎ͪ͊ͪ͒ͤͦ͘ ͔ͫͭ͊ͪ΄͙͔ͤ ͎ͨͦͦͤͦ͟͞ ˸͙ͦͪ͊͒͊͡ ˿͙ͨ͊ͫΐ͊ ͙ͦ͟͞ ͔͞ ͔͍ͨͪ͒͊͊ͦ ˸͔ͻ͙͊ͤͯ͟ ͙ ͔́ͻ͙ͤ;ͦ͟ 

ͼ͔ͪͭ͊ͥΦ ˣ͙ͦ ͔͞ ͎ͫͭͪͦ ͙͊͡ ͍͔ͨͪ͊͒͊ͤ ;͍͔ͦ͟ ͙ ͔ͤ ͔ͪͭͦ͟ ͔͞ ͔ͨͪΐͯͭ͊ͦ ͤ͊΄͔ ͙͔ͫͨ͊͒ ͙ ͊͘΄͙͙ͭͭͦ ͤ͊ͫ ͦ͒ 

͔͊ͤ͘͟Φ ̂ ͔ͭͪΐͦ͞ ͙ ;͔͍ͭͪͭͦ͞ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͔͙ͪ͊ͪ͒ͤ͘ ͔ͫͭ͊ͪ΄͙ͤ͊ ͙ͣ ͔͞ ͙͋ͦ ˮ͍͙ͼ͊ ˿͙͙͍͙ͭ͊ͤͣͪͦΐ ͙ͦ͟͞ ͔͞ ͙ͣ͊ͦ 

͙ͫͭͦ ͔ͭ͗͊͟ ͊͒͊ͭ͊͘͟ ͒͊ ͤ͊ͫ ͙ͯͨͯͭ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ ͨͯͭ ͙ ͫ͊;͍ͯ͊ ͦ͒ ͎͔ͨͦͪ΄͙ͤͻ ͦ͒ͯ͊͟͡ ͔ͦ͟͞ ͍͔͔ͪͣ ͯ ͙ͭͣ 

͎͙ͦ͒ͤ͊ͣ͊ ͙͒ͦͤͦͫΦ 

˽͙͔ͭ͊ͭ ͔ͣ ͒͊ ͙͡ ͫ͊ͣ ͎ͫͭͪͦ ͨͪͦͺ͔ͫͦͪ ͙ ͒͊ ͙͡ ͎͔ͨͪͦ͒͊ͣ͡ ͪͦ͘͟ ͔ͨͪͫͭ ͯ;͔͙ͤͼ͙ͣ͊Σ ͨ͊ ͔ͤ ͤ͊ͣ͘ ͙ͭͪͯ͒ͣ ͔ͫ 

͍͔͍͔ͨͪͤͫͭͤͦ ͒͊ ͙ͦ͋͊ͫͤͣ͞ ͙ ͒͊ ͤ͊ͯ;͔ ͦͤͦ ΄ͭͦ ΐ͔ ͙ͣ ͔͙ͭͪ͋͊ͭ ͙͔͊ͫͤ͟͞ ͙͊͡ ͤ͊ͣ͘ ͙ ͒͊ ͎͔ͨͪͦ͒͊ͣ͡ ͪͦ͘͟ 

͔ͨͪͫͭ ͔ͪ͞ ͙͔ͤ͞ ͙͋ͦ͡ ͭ͊ͦ͟ ͍͒͊ͤͦ ͊͒͊͟ ͫ͊ͣ ͊͞ ͔͔ͫ͒ͦ ͤ͊ ͙ͥͻ͍ͦͦͣ ͔ͣͫͭͯΦΦΦά 
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˴͊͒ ͍͊ͫ ͨͯͭ ͔͔ͦ͒ͤͫ... 
 

̆ͦ͡ ͤ͊΄͔ ΄͔ͦ͟͡ ͯͪ͊͟΄͍͊͊ ͎ͪ͊ͺ͙ͭ ͙͍͋΄͔͎ ͯ;͔͙ͤ͊͟Σ ͙͔ͫͨͪ͒ ͎ͦ͊͟ ͔ͫ ͍͙ͫ ͪ͊͒ͦ ͺ͎ͦͭͦͪ͊ͺ͙΄͔ͣͦΦ  

˿͔ͭͺ͊ͤ ˿͍͙ͭͦ͊ͤͦ͞ΐ - ˿͔͡΄ ͤ͊ͦͤ͟ ͍͊ͪ͘΄͔͔ͤ ͔͔ͫͪ͒ͥ ͔́ͻ͙ͤ;͔͟ 

΄͔ͦ͟͡ ͯ ˤͪ͊ͥͯ ͙ͯͨͫ͊ͦ ͔͞ ͔̅͊ͯͭͭ͟͡ ͔͙ͯͣͭͤͦͫͭ ͯ ˴͍ͦͫͦͫͦ͟͞ 

˸͙͍͙ͭͪͦͼ͙ ͤ͊ ͙͊ͫ͟͡ ͊͘ ͎ͪ͊ͺ͙;͙͟ ͙͒͊ͤ͘͞Φ  

ΦΦΦ˨͊ͤ͊ͫ ͫ͊ͣ ͫͦͪͦ͟ ͨ͊ ͙͙͙͒ͨͦͣͪ͊ͤ͡ ͎ͪ͊ͺ͙;͙͟ ͙͔͒͊ͤͪ͘͞ΦΦΦͣ͊͒͊ 

͙ͣ͊ͣ ͋ͦͪ͋ͯ ͫ͊ ͦ͞΄ ͨ͊ͪ ͙͙ͫͨͭ͊ΦΦΦΦ  

˿͊ ͔̅͊ͯͭͭͦͣ͟͡ ͔͙ͯͣͭͤͦͫͭ ͫ͊ͣ ͯ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͦ ͤ͊ ͎͙ͣͤͦͣ 

͔͙ͫͭͯ͒ͤͭͫͣ͟ ͙ͦ͗͋͊ͣ͊͘͡ ΄͙ͪͦͣ ˿͙͔ͪ͋͞ΦΦΦ ͍͙͙ͨͪ͊͡ ͍͙΄͔ 

ͻ͙͙ͯͣ͊ͤͭ͊ͪͤͻ ͙ͨͪͦ͒͊ͤ͞ͻ ͙͙ͦ͗͋͘͡ ͎͔͒ ͫͣͦ ͙͙ͨͪͯͨ͊͟͢͡ ͍ͤͦ͊ͼ ͊͘ 

͔ͣ͊͒͡ ͔ͯ͒͢ ͙ͦͣ͊͟͞ ͔͞ ͭ͊ ͨͦͣͦΐ ͔ͨͪͦ͟ ͔ͨͦͭͪ͋ͤ͊ΦΦΦ  

˭͊ ͎͙ͦ͒ͤͯ нлмр-нлмс ͙͒ͦ͋ͦ ͫ͊ͣ ͎ͤ͊ͪ͊͒ͯ ͊͘ ͔͎ͤ͊͋ͦ͢͞ ͙͔͒͊ͤͪ͊͘͞ 

ͤ͊ ͎͙͙ͦ͒ͤΦΦΦ ˿͊͒͊ ͙͔ͨͪͨͪͣ͊ͣ ͨͦ͊ͦ͟͡ ͙͙͔ͫͨͭ ͙ͦ͟͞ ͫͯ ͙͊ͦͫͭ͊͘͡ ͙ 

͙͔ͨͪͨͪͣ͊ͣ ͍͔ͪ͊͒ͦ ͊͘ ͙͔͙ͨͪͣͤ͞ ͤ͊ ͔ͣ͊ͫͭͪͯΦ 

˽͔ͦͪ͒ ΄͙ͦ͟͡ͼ͔ ͙ ͙ͫͭͯ͒ͪ͊ͥ͊ ΦΦΦ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͦ ͫ͊ͣ ͒͊ ͔ͫ ͍͙͋͊ͣ ͙ 

͙ͪ͊͒ͦͣ͘ - ͼ͔ͪͭ͊ͥͣ ͎ͪ͊ͺ͙ͭ͊ ͙ ͣͯͪ͊͊͡ΦΦΦ ͙ ͭ͊ͦ͟ ͊͘ ͔͙ͤ͟ͻ п-5 

͎͙ͦ͒ͤ͊ ͍ͨͪͦͨͯͭͦ͊ͦ ͒ͦ͋͊ͪ ͔͒ͦ ˣ͊͊ͤ͊͟͡ ͙ ͍͙ͦͫͭ͊ͦ ͍͔ͫͦ͞ ͍͔ͪ͊͒ͦΦ 

˻͍͔ ͎͙͔ͦ͒ͤ ͫ͊ͣ ͤ͊ ͙͒͊ͤͣ͊ ͔ͯͪ͋͊ͤ ͔ͯͭͯͪ͟͡ ͯ ̉͊;ͯ͟ ͫ͊ ͎͒ͪͯͦͣ ͙ 

͔͎ͦͦͣ͟͡ ͫ͊ ͺ͔͊ͯͭͭ͊͟͡ ͙ͯͪ͊͒ͦ ͍͙ͨͪ ͣͯͪ͊͡ΦΦΦΣ ͊ ͨͦͭͦͣ ͙ ͎͙͒ͪͯ ͯ 

̉͊;ͯ͟ ͎͔͒ ͫͣͦ ͤ͊ ˻͍ͫͤͦͤͦ͞ ΄͙ͦ͟͡ Ϧ́͊ͤ͊ͫͦ͟ ˾͙͊͞ΐϦ ͙͍͙ͦͫ͊͊͟͡͡ ͙ 

͙͍͙ͯͫͭͪͦ͊͡͡ ͔ͨͫͣͯ ͔͒;͙͔͎͞ ͻͦͪ͊ ˴͙͙ͦ͋ͪ͡Σ ͊ ͔ͨͫͣ͊ ͔͞ ͙͋͊͡ 

Ϧ˭͔͊ͦ͟͡ ͔ͫ ͋ͯͣ͋͊ͪ ͯ ͼ͍͔ͭ ͙ ͯ ͔ͣ͒ϦΦ  

̂ ͔́ͻ͙ͤ;ͦ͟͞ ΄͙ͦ͟͡ ͫ͊ͣ ͙͋ͦ ͤ͊ ͔ͫͣͪͯ ͔ͭͻ͙ͤ;͊ͪ ͎͒ͪͯͣͫͦ͟ ͫ͊ͦ͋ͪ͊ΐ͊͊͞ΦΦΦΦ͙͔ͤ͞ ͒͊ ͔͞ ͙͋ͦ͡ ͔͔ͤ͟ ͙ͫ͡;͙ͤͦͫͭ 

ͫ͊ ͺ͔͊ͯͭͭͦͣ͟͡ ΦΦΦ͙͊͡ ͫͯ ͭͦ ͔͔ͤ͟ ͍͔͒ ͍͙ͫͭ͊ͪ ͔ͦ͟͞ ͫͯ ͔ͣ ͙͔͊ͤͣ͊͘͡ ͯ ͙͍͗ͦͭͯΣ ͣ͊͒͊ ͙ͣ ͔͞ ΄ͭͦ ͔ͫ ͙ͭ;͔ 

ͺ͔͊ͯͭͭ͊͟͡ ͎ͨͦͣͦͦ͡ ͔ͭͻ͙ͤ;ͦ͟ 

ͼ͔ͪͭ͊ͥ ͙ ͍͔ͫ ͔ͭ ͔͔ͤ͟ 

ͤ͊ͼ͔ͪͭͤ ͎͔͔͙͔ͦͣͭͪ͞ ͙ 

͎ͪ͊ͺ͙;͙͟ ͍͙ͪ͊͒ͦ 

͙͔͙͔ͨͪͨͪͣ͡ ͫͯ ͔ͣ ͊͘ 

ͺ͔͊ͯͭͭ͟͡Φ ˮͤ͊;͔ ͙͘ ͔͔ͫͪ͒ͥ 

͙ͤͦͫͣ ͭͦ ͔ͤͦ͟ ͔ͤ͊ͨ͞͡΄͔ 

͍͔͔ͪͣ ͙ ͔͙͍ͨͪ͒ͤͦ ͔͔͒ͪͯ͗ͥ 

ͫ͊ ͙ͯ͒ͣ͊͢ ͯ ΄͙ͦ͟͡ΦΦΦΦΦ͙͊ͦ͟ 

ͫͣͦ ͔ͫ ͍͙ͫ ͔͙ͦͪͤͯ͟͡ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͞ 

͔ͫͭͪ͊ͤΦΦΦΦ ͔ͨͦ͡ ͔͞ ͍͙ͨͦͤ͊͊ͭ͘ 

͍͔ͫ ͔ͭ ͔ͯ͒͢ΦΦ. ͎͙ͫͭͪͦ 

ͨͪͦͺ͔͙ͫͦͪ ͫͯ ͔ͣ ͤ͊ͯ;͙͙͡ ͊ͦ͟͟ ͙͋ ͔ͭͪ͋͊ͦ͡ ͒͊ ͔ͫ ͔ͤ΄ͭͦ ͙ͪ͊͒ΦΦΦ ͙ ͒͊ ͫͻ͍͙͊ͭͣ ͒͊ ͔ͨͦͫͭͦ͞ ΄ͦ͊͟͡ ͙ 

΄͔ͦͫ͟͟͡ ͍͔͔ͦ͋͊͘ΦΦ." 

 

 

 


